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30 ANOS
Grupo Escoteiro começa 

preparativos para festa 
de aniversário 
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Lucimara 
destaca 
avanços e 
planos para 
reeleição
P . 9

■ Valinhos viveu uma semana dramática em função de um incêndio que 
destruiu importante área da Serra dos Cocais. O incêndio que começou no 
sábado, dia 31, havia sido controlado na tarde desta sexta-feira, dia 6. Página6

7 DE SETEMBRO
Avenida dos Esportes 
será palco do desfile 
cívico 
p.5

ELEIÇÕES 2024 

■ Esta semana o candidato a prefeito Franklin – PL – fez um vídeo de uma proposta que consta de seu Plano de Governo 
que acabou viralizando nas redes sociais. No vídeo ele fala da proposta de “reconquistar o ADC Rigesa” um complexo 
esportivo que marcou a história do esporte em Valinhos e que teve suas atividades encerradas em 2014.  Página 6

ENTREVISTA

FOGO NA SERRA 

Proposta de Franklin para reabrir 
ADC Rigesa agita Valinhos 



folhadevalinhos.com.br 
admin@folhadevalinhos.com.br

página 2 SÁBADO, 7 DE SETEMBRO DE 2024

DIRETO DA REDAÇÃO

ATMOSFERA

Publicado por Line Press Editora de Jornais e Revistas LTDA-ME
CNPJ/MF 18.672.236/0001-30 - Inscr. Mun. 20144/00
Rua Luis Favrin, 332 - Bairro Lenheiro - Valinhos - SP
Telefones: (19) 97141-2437 (19) 3327-8637 - Redação e Comercial
Jornalista Responsável - André Luis dos Reis - MTB 65.712/SP 
 
Impresso por Jornal Cidade de Rio Claro Ltda.
AvENiDA CiNCo, 283 - CENTro - rio Claro - SP
CEP 13500-380
CNPJ 56.373.491/0001-70

FuNDADor: Mario Augusto

Representante em São Paulo: Radimprensa Representações Ltda. 
Av. Brigadeiro Faria Lima, 1597 - Conjs: 304/305 - 3º andar - Tel/Fax: (11) 3813 1233

ACERVO  FOLHA DE VALINHOS

HOJE (7. SETEMBRO)
Sol com algumas nuvens 
ao longo do dia. Noite de 
céu limpo.  
Máx. 34ºC Mín. 16ºC

DOMINGO (8. SETEMBRO)
Sol o dia todo com algumas 
nuvens à tarde. Noite 
estrelada. 
Máx. 36ºC Mín.19ºC 

SEGUNDA (9. SETEMBRO)
Dia de sol com névoa fraca 
ao amanhecer. À noite 
as nuvens aumentam 
bastante. 
Máx. 35ºC Mín. 19ºC

NA CÂMARA
Vereadores da base da prefeita votam 
a favor do veto à emenda que 
ampliaria orçamento da agricultura 

L APOIO DE PESO Durante a última semana, o candidato a pre-
feito Franklin (PL) voltou a demonstrar sua força política ao receber 
o apoio do prefeito de Campinas, Dario Saadi, que reforçou a im-
portância da união das duas cidades para o atendimento de deman-
das regionais. Além disso, Franklin esteve com o deputado estadual 
Delegado Olim, que, apesar de integrar o Progressistas – partido da 
coligação de Tonetti –, declarou total apoio a Franklin.

L CONTRA OS AGRICULTORES Na Câmara, uma manobra do 
presidente Rodrigo Toloi (União) resultou na aprovação do veto da 
prefeita Lucimara a uma emenda de autoria de Henrique Conti (Re-
publicanos) que tinha como objetivo dobrar o orçamento destinado 
à Agricultura na LDO. Toloi, que é candidato a vice na chapa de Luci-
mara, aproveitou a ausência de Franklin e Mayr para passar o veto da 
prefeita com total apoio dos vereadores da base.

L CONTRA OS AGRICULTORES 1 De acordo com informações 
coletadas pela Coluna, Toloi garantiu que o veto não seria apreciado 
na sessão, mas colocou em votação assim que alguns vereadores se 
ausentaram. 

L CONTRA OS AGRICULTORES 2 Após a manobra política real-
izada por Toloi, Franklin e Mayr – que sempre se posicionaram como 
grandes defensores da Agricultura em Valinhos e votaram a favor da 
emenda quando foi aprovada – se comprometeram a lutar para que 
o valor destinado à Agricultura seja duplicado na Lei Orçamentária 
Anual (LOA), seguindo a proposta inicial apresentada na emenda de 
Henrique Conti.

L CONTRA OS AGRICULTORES 3 Em sua justificativa para 
vetar a emenda, Lucimara afirma que, ao aumentar o orçamento 
da Agricultura, outros serviços municipais poderiam ser preju-
dicados. A dúvida que persiste entre os agricultores e a população 
é: quanto seria possível aumentar o orçamento destinado à Ag-
ricultura se os quase R$ 9 milhões que, de acordo com ações do 
Ministério Público, foram destinados a contratos superfaturados 
pudessem ser utilizados em benefício dos cidadãos de Valinhos? 

L  SERRA DOS COCAIS O grande incêndio que devastou parte da 
Área de Proteção Ambiental (APA) da Serra dos Cocais ao longo desta 
semana e mobilizou uma grande equipe de bombeiros, Defesa Civil, bri-
gadistas e Guarda Civil Ambiental é um alerta para as autoridades mu-
nicipais. A APA da Serra dos Cocais, um importante bioma municipal, 
precisa de mais garantias de proteção. Um dos primeiros passos a ser 
dado nesta direção é a regulamentação da lei que criou a APA.

L SERRA DOS COCAIS 2 É importante destacar que essa não é a 
primeira vez que a Serra dos Cocais arde em chamas. Já ocorreram 
outros incêndios de grandes proporções na área, mas desta vez, se-
gundo o próprio comandante dos Bombeiros, Capitão Bruno Gobbo, 
o incêndio ganhou proporções devido a alguns agravantes: o clima 
seco, a baixa umidade do ar, os ventos e o local de difícil acesso.
L
 L SETE DE SETEMBRO  A cerimônia de abertura do Desfile de 7 
de Setembro em Valinhos está marcada para as 8h00 deste sábado. 
A preocupação dos organizadores e de muitos pais é que o evento 
cívico não atrase, uma vez que a maioria dos participantes são crian-
ças e as altas temperaturas, juntamente com a baixa umidade do ar, 
requerem muitos cuidados com a saúde. De acordo com o CEPAGRI-
-Unicamp, a previsão para este sábado, dia 7, é de céu claro e tempe-
raturas entre 17 e 34°C. 

L SETE DE SETEMBRO 2 Como se trata de um Desfile de 7 de Se-
tembro em ano eleitoral, é uma oportunidade única para um evento 
público com a participação da família valinhense, realizado a um mês 
das eleições de 6 de outubro. A assessoria da campanha da candidata 
Lucimara (PSD) não divulgou sua agenda nem informou se ela estará 
no desfile. A campanha do candidato Lineu (NOVO) informou que ele 
estará nos bairros Joapiranga e Paiquerê. Já o candidato Tonetti (União) 
também não informou se ele estará no desfile. Os candidatos Léo Pi-
nho (PT) e Franklin (PL) estarão na Avenida dos Esportes logo cedo, 
acompanhados de amigos e correligionários, prestigiando o desfile.

MEMÓRIA HISTÓRICA 
Nossa memória histórica desta semana traz um dos momentos mais marcantes da história política de Valinhos. A 
imagem registra o debate entre os seis candidatos na eleição de 2000, realizado pela Associação Bairros de Valinhos 
- ABV. Disputavam a eleição o então prefeito Vitório Antoniazzi (PL), o ex-prefeito Marcos José da Silva (PMDB), 
Lairton Martins (PT), Adriano Geléia (PSDB), Dr. Moysés Abujadi (PTB) e Wilson Roberto Frata (PPS). Foi uma das 
eleições mais disputadas da história de Valinhos e Vitório foi reeleito com 19.909 votos. Marcos teve 19.138 votos; 
Adriano Geléia - 2.804 votos; Dr. Moysés - 2.404 votos; Lairton Martins - 2.928 votos e Frata - 628 votos.

no último dia 31 de 
agosto o Fundo Social de 
Solidariedade (FSS) de 
Valinhos comemorou no 
seus 35 anos de atividades 

73ª
essa é a posição que 
Valinhos ocupa no 
Ranking Connected Smart 
Cities 2024 - Cidades 
Inteligentes e Conectadas 
- divulgado esta semana 
pela Consultoria Urban 
Systems

35 ANOS

227 mil
essa era a área devastada 
pelo incêndio na Serra dos 
Cocais até a última quarta-
feira, dia 4, segundo o Corpo 
de Bombeiros o equivalente 
a 32 campos de futebol

Em votação na Câmara, base governista defende veto que 
bloqueou aumento de verba para desenvolvimento econômico 
e agronegócio proposto por Henrique Conti

Na sessão da Câmara Muni-
cipal realizada na última ter-
ça-feira, dia 3, os vereadores 
que compõem a base de sus-
tentação da prefeita Lucima-
ra de Godoy (PSD) votaram a 
favor da manutenção do veto 
da prefeita a uma emenda pro-
posta pelo vereador Henrique 
Conti (Republicanos) ao pro-
jeto da Lei de Diretrizes Orça-
mentárias (LDO) – Lei 63/2024.

A emenda de Conti buscava 
modificar os anexos V e VI da 
LDO para ampliar o orçamen-
to da Agricultura de R$ 35 mil 
para R$ 700 mil, com o objeti-
vo de promover o desenvolvi-
mento econômico, expandir a 
atividade turística e apoiar o 
setor agrícola e o agronegócio 
no município.

A justificativa da prefeita Lu-
cimara para o veto se baseou na 
avaliação da Secretaria da Fa-
zenda, que considerou a emen-
da inconstitucional e ilegal. Se-
gundo a prefeita, a modifica-
ção proposta por Conti afeta 
o planejamento orçamentário 
e extrapola o poder de emen-
dar dos parlamentares, além 
de violar as normas financei-
ras vigentes, conforme dispos-
to na Lei Orgânica do Municí-
pio e em legislações federais 
pertinentes.

A prefeita reiterou que a 
emenda proposta poderia com-
prometer a continuidade dos 
serviços públicos ao redirecio-
nar recursos de despesas cor-
rentes essenciais para outras 
finalidades.
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Supremo X Musk: não confundamos alhos com bugalhos
M A R C E L O A I T H *

Estamos em setembro, mês dedicado à campanha mundial de 
prevenção ao suicídio, conhecida como Setembro Amarelo. Des-
de 2014, sob a liderança da Associação Brasileira de Psiquiatria 
(ABP) e em parceria com o Conselho Federal de Medicina (CFM), 
essa campanha se destaca como a maior iniciativa antiestigma 
do mundo. Em 2024, o lema “Se precisar, peça ajuda!” reforça a 
importância de buscar auxílio em momentos de dificuldade e de 
abrir espaços para o diálogo sobre saúde mental.

O suicídio é um problema de saúde pública global que afe-
ta milhões de pessoas, causando grandes prejuízos emocionais 
e sociais. Segundo a Organização Mundial da Saúde (OMS), em 
2019, mais de 700 mil pessoas perderam a vida dessa forma, nú-
mero que pode ser ainda maior devido à subnotificação. No Bra-
sil, cerca de 14 mil pessoas cometem suicídio anualmente, re-
presentando uma média de 38 mortes por dia. Apesar de uma 
redução global nos índices de suicídio, os países das Américas, 
incluindo o Brasil, enfrentam uma tendência oposta, com au-
mento das taxas de mortalidade.

Os dados da OMS revelam que o suicídio supera o número 
de mortes por HIV, malária, câncer de mama, guerras e homi-
cídios. É a quarta principal causa de morte entre jovens de 15 a 
29 anos, logo após acidentes de trânsito, tuberculose e violên-
cia interpessoal. Esse fenômeno complexo atinge pessoas de di-
ferentes origens, sexos, culturas e idades. No Brasil, as taxas de 
suicídio são significativamente mais altas entre homens (12,6 
por 100 mil) em comparação com mulheres (5,4 por 100 mil).

Outro dado preocupante divulgado pelo Ministério da Saúde 
em 2022 aponta um aumento de 49,3% nas taxas de mortalida-
de por suicídio entre adolescentes de 15 a 19 anos e de 45% en-
tre adolescentes de 10 a 14 anos, entre 2016 e 2021. É evidente a 
necessidade de atenção especial a esses grupos vulneráveis e da 
criação de políticas públicas efetivas de prevenção.

Quase 100% dos casos 
de suicídio estão relacio-
nados a doenças mentais, 
muitas vezes não diagnos-
ticadas ou tratadas inade-
quadamente. Esse cenário 
indica que a maioria des-
sas tragédias poderia ser 
evitada com o acesso a tra-
tamento psiquiátrico ade-
quado e informações cor-
retas. Infelizmente, a de-
sinformação e o estigma 
ainda impedem muitos de 
buscar ajuda. É nesse pon-
to que os meios de comu-

nicação têm grande responsabilidade: combater as fake news, 
disseminar informações confiáveis e promover ações de cons-
cientização.

A Folha de Valinhos assume um papel ativo nessa luta. Ao 
abrir espaço para a divulgação do Setembro Amarelo, reafirma-
mos nosso compromisso com a informação de qualidade e com 
a saúde mental da nossa comunidade. Nosso objetivo é não ape-
nas informar, mas também sensibilizar nossos leitores para a im-
portância de falar sobre suicídio de forma responsável, promo-
vendo a empatia e a solidariedade.

Informar-se é o primeiro passo para ajudar. É essencial que 
todos saibamos identificar sinais de alerta e oferecer apoio às 
pessoas ao nosso redor. Escutar sem julgar, mostrar disponi-
bilidade para ajudar e encorajar a busca por um psiquiatra são 
ações que podem salvar vidas. Precisamos lembrar que a deci-
são de acabar com a própria vida não é uma escolha livre de so-
frimento, mas sim a manifestação de um estado emocional pro-
fundamente restritivo e distorcido.

Em 2024, o Setembro Amarelo nos convida a reforçar que, 
diante das adversidades, a vida sempre será a melhor escolha. 
Todos temos um papel na conscientização sobre a importância 
da vida e na luta contra o suicídio. A campanha “Se precisar, pe-
ça ajuda!” é um chamado para que, juntos, possamos criar um 
ambiente de apoio e acolhimento, onde ninguém precise sofrer 
em silêncio.

A Folha de Valinhos continuará a promover essa causa, desta-
cando histórias, iniciativas e informações que incentivem a bus-
ca por ajuda e a valorização da vida. Junte-se a nós nesta cam-
panha e lembre-se: se precisar, peça ajuda. A sua vida é valiosa 
e sempre haverá alguém disposto a ouvir e ajudar.

“Aqui entra a 
responsabilidade dos 
meios de comunicação: 
combater as fake 
news, disseminar 
informações confiáveis 
e promover ações de 
conscientização”

editorial
Setembro Amarelo 2024: 
Se precisar, peça ajuda!

Novamente o Supremo Tribunal Federal (STF) se 
tornou o centro das discussões no Brasil. Outra vez 
por conta de uma decisão proferida pelo ministro 
Alexandre de Moraes, que foi acompanhado à unani-
midade pelos integrantes da 1ª Turma, a qual deter-
minou a suspensão das atividades da plataforma X 
Brasil, do bilionário Elon Musk, por descumprimento 
reiterado de ordens emanadas pela Corte Superior. 

O estopim para a suspensão foi o descum-
primento das leis brasileiras que exigem que 
empresas estrangeiras tenham representante 
legal no país. Musk, recentemente, decidiu que 
o X não teria mais representantes no Brasil, o 
que afronta, dentre outras normas, os artigos 
977, inciso VI, e 1138, ambos do Código Civil 
brasileiro. 

O empresário deci-
diu não cumprir as leis 
do Brasil para que suas 
empresas, em especial a 
plataforma X, pudessem 
atuar regularmente no 
país. Vamos lá tentar de-
senrolar esse novelo. 

Consoante se extrai 
do artigo 997, inciso VI, 
do Código Civil, que a 
sociedade constitui-se 
mediante contrato escri-
to, particular ou público, 
que, além de cláusulas 
estipuladas pelas partes, 
mencionará “as pessoas 
naturais incumbidas da administração da socie-
dade, e seus poderes e atribuições”. Por outro lado, 
o artigo 1138 estabelece que a “sociedade estrangeira 
autorizada a funcionar é obrigada a ter, perma-
nentemente, representante no Brasil, com poderes 
para resolver quaisquer questões e receber citação 
judicial pela sociedade”.

Com efeito, não há dúvida que a lei brasileira 
exige que uma sociedade estrangeira mantenha um 
representante no Brasil com poderes para resolver 
quaisquer questões, inclusive receber citações. No 
entanto, Musk deu de ombros para a legislação 
brasileira e para a ordem judicial do STF. 

Qual seria a intenção de Musk em não ter mais re-
presentante legal no Brasil? Obviamente, ele objetiva 
não cumprir as regras previstas na Lei 12.965/2014 
- Marco Civil da Internet -, que foi editada pelo 
Congresso Nacional, com escopo de estabelecer 
princípios, garantias, direitos e deveres para o uso 
da Internet no Brasil.

Como se sabe, o artigo 19 do referido Marco Civil 
da Internet estabelece a responsabilidade civil do 
provedor, quando instado judicialmente para coibir 
crimes praticados por terceiros, não toma medida 
alguma para impedir ações ilícitas. 

A decisão do STF determinou, com base no artigo 171, 
parágrafo 1º, da Lei 9472/97, a suspensão da atividade 
da Starlink, empresa da qual Musk é um dos acionis-
tas, que comercializa acesso à internet por satélite. O 
referido artigo estabelece que: “O emprego de satélite 
estrangeiro somente será admitido quando sua contra-
tação for feita com empresa constituída segundo as leis 
brasileiras e com sede e administração no País, na con-
dição de representante legal do operador estrangeiro”.

O empresário, de fato, deixou de cumprir inúmeras 
determinações judiciais para retirar da sua plataforma 
páginas de usuários que faziam apologia ao golpe de 
estado no Brasil. Objetivando permanecer sem cumprir 
as ordens judiciais, o empresário usou do subterfúgio 
rasteiro de retirar o representante legal do país. 

O que Musk está a 
fazer é se colocar acima 
das leis do Brasil, em 
inequívoca afronta à 
soberania nacional. Não 
se pode confundir ofensa 
à liberdade de expressão 
ou censura, com descum-
primento das leis inter-
nas do país para regular 
atuação no Brasil. 

Muitos desavisados, 
que ignoram as leis do 
país, bradam aos quatros 
cantos que o Supremo 
Tribunal Federal está a 
ofender à liberdade de 
expressão. Na verdade, o 

empresário bilionário, que também gosta dos holofo-
tes da mídia mundial, quer liberdade para propalar 
desinformações, inverdades, sem correr risco de sofrer 
as devidas consequências.

No entanto, em que pese a correção da decisão do 
Supremo Tribunal Federal em sua essência, a extensão 
dos efeitos sancionatórios aos terceiros que acessa-
rem a plataforma X, afigura-se exagerada. Punir os 
usuários pelo mero acesso com a imposição de multa 
de R$ 50 mil é um prato cheio para que os opositores 
da Corte digam que há censura e ofensa à liberdade 
de expressão. 

Embora esse equívoco da decisão, que já foi alvo de 
recurso manejado pela Ordem dos Advogados do Brasil 
(OAB), não há como afastar a adequação da decisão 
do Supremo Tribunal Federal, uma vez que qualquer 
empresa que queira atuar no Brasil tem que seguir as 
leis do país. Nenhuma empresa está acima da sobera-
nia nacional. Não confundamos alhos com bugalhos.

*Marcelo Aith é advogado criminalista. Mestre em Di-
reito Penal pela PUC-SP. Latin Legum Magister (LL.M) 
em Direito Penal Econômico pelo Instituto Brasileiro de 
Ensino e Pesquisa – IDP. Especialista em Blanqueo de 
Capitales pela Universidade de Salamanca

A sua força interior 
JA N G U I Ê  D I N I Z *

A força interior é uma qualidade psicológica, ou um 
traço de personalidade, que favorece a superação de 
dificuldades e o encontro da coragem e perseverança 
para lidar com as adversidades. Ela é vista como um 
recurso que ajuda as pessoas a enfrentarem situações 
diversas, mesmo as mais estressantes, a encontrarem 
soluções para os problemas e a perseverarem até atin-
girem seus objetivos. 

Ter força interior é importante para vencer as 
resistências pessoais e afastar o comodismo, que po-
dem nos impedir de evoluir. Assim, é possível mudar 
positivamente a jornada e os resultados. Não existe 
progresso pessoal sem força interior. A construção de 
um mindset de crescimento, de vida plena e de prospe-
ridade somente é possível a partir do desenvolvimento 
do poder interior do indivíduo. 

O mundo sempre nos oferece resistência, na forma 
de desafios, e isso exige energia e determinação para 
superar. Ter uma força interior sólida e equilibrada 
é o que permite enfrentar os percalços de maneira 
positiva, aprendendo com as experiências e crescendo 
a cada obstáculo superado. Porém, nem sempre a força 
interior nasce com a pessoa, mas ela pode ser cultivada 

e desenvolvida ao longo do tempo, com ações, posturas e 
pensamentos corretos. É possível e necessário desenvolver 
essa força, que ajuda a superar obstáculos e alcançar os 
objetivos de maneira mais eficaz, criando as bases para 
um mindset ideal.

A força interior é a capacidade de perseverar diante 
das dificuldades e de manter a motivação para alcançar 
os objetivos mesmo quando as circunstâncias são adversas 
– e olhe que tem adversidades no caminho do sucesso! Ela 
é fundamental para a vida pessoal, para o profissional de 
carreira, para o empreendedorismo e para a liderança. E o 
melhor de tudo é que a força interior é algo que pode ser de-
senvolvido por meio do autoconhecimento e da disciplina.

Há situações na vida, inclusive, em que a única coisa 
que fará você seguir em frente será a sua força interior. 
Esta, pode-se dizer, composta por determinação, obsti-
nação, desejo de vencer e foco no seu objetivo. É preciso 
saber desenvolver essa habilidade, em um caminho de 
autoconhecimento que pode levar tempo, mas que tornará 
você um lutador vitorioso em todas as áreas da vida.
Janguiê Diniz - Fundador e presidente do Conselho de 
Administração do grupo Ser Educacional - Presidente do 
Instituto Êxito de Empreendedorismo
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ELEIÇÕES 2024  

Confira abaixo as agendas dos principais compromissos 
de campanha dos candidatos a prefeito de Valinhos

“SEGURANÇA PARA SEGUIR MUDANDO”
LUCIMARA GODOY - PREFEITO | TOLOY - VICE

PSD, MDB, PSB, Podemos e PRD 

“A MUDANÇA QUE VALINHOS PRECISA”  
FRANKLIN - PREFEITO | MAYR VICE

PL, Republicanos, Democracia Cristã (DC) 
e a Federação PSDB-Cidadania

“CORAGEM PARA MUDAR” 
LÉO PINHO- PREFEITO | DÉBORA- VICE

Federações Brasil da Esperança (PT, PCdoB 
e PV) e PSOL em Rede (PSOL e Rede) 

ELEIÇÃO MAJORITÁRIA 
LINEU - PREFEITO | ERNANI ANDRADE- VICE

Partido Novo

AGENDA DOS CANDIDATOS

A Assessoria da candidata Lucimara não divulgou sua agenda 

Dia 7/9 - O candidato Franklin (PL) participará do Desfile de 7 de 
Setembro acompanhado de candidatos a vereador e apoiadores. 
Dia 8/9 - O grupo se reúne para caminhada no Parque Portugal, 
com concentração em frente à EMEB Professora Marli Aparecida 
Borelli Bazetto, a partir das 9h22. A agenda do final de semana 
também inclui participação em eventos e visitas a reuniões e 
residências em diferentes bairros da cidade.

Dia 7/9 – Concentração com candidatos vereadores e apoiadores 
na comemoração do 7 de setembro. Após, panfletagem e 
conversa com moradores.  
9/9 – Reunião com Músicos acompanhado do candidato a 
vereador Fábio. 
10/9 – Pela manhã, diálogo na Associação dos Engenheiros, 
Arquitetos e Agrônomos de Valinhos – AEAAV e a noite reunião 
com Servidores Públicos. 
11 a 13/09 –  Agendas em Brasília

Dia 7/9 - Manhã – Panfletagem – Joapiranga/Paiquerê -Tarde – 
Produção Material de Campanha 
Dia 8/9 – 9h – Bate-papo – Jd. Nova Espírito Santo - Tarde – 
Produção Material de Campanha 
Dia 9/9 - 9h – Entrevista para a AEAAV – Associação de 
Engenheiros, Arquitetos e Agrônomos de Valinhos 
Tarde – Sola de Sapato – Vila Santana 
Dia 10/09 – Manhã – Sola de Sapato – Jd. América II - Tarde – Sola 
de Sapato – Av. Dom Nery

Proposta consta do Plano de Governo do candidato Franklin do PL e reacendeu memórias e esperança de 

Da Redação

Esta semana, o candidato a pre-
feito Franklin (PL) fez um vídeo so-
bre uma proposta que consta de seu 
Plano de Governo, que acabou vi-
ralizando nas redes sociais. Nem o 
próprio candidato esperava tama-
nha repercussão e que a proposta 
mexeria tanto com a população

No vídeo, Franklin fala sobre 
sua proposta de “reconquistar o 
ADC Rigesa”, um complexo espor-
tivo que marcou a história do es-
porte em Valinhos por décadas e 
teve suas atividades encerradas 
em 2013. O complexo é composto 
por um campo de futebol com ar-
quibancada, quadra poliesporti-
va coberta, piscina e uma grande 
área de lazer.

O candidato do PL, que é amante 
do futebol — tendo atuado em di-
versas equipes da cidade —, apare-
ce no vídeo falando sobre sua pro-
posta: “Vai ter volta! Vai ter vida! 
Vamos colocar o complexo do ADC 
Rigesa à disposição da população 
valinhense. Já conversamos com o 
proprietário da área e o ADC Rige-
sa será reativado”, disse Franklin.

Na proposta, além de devolver 
o complexo esportivo para o uso 
da comunidade, Franklin também 
propõe que a Secretaria de Espor-
tes e Lazer do município funcione 
no local em seu governo.

“Muitas histórias relaciona-
das ao esporte aconteceram aqui. 
Muitos amantes do esporte lem-
bram com muito carinho deste lu-
gar, pois muitos acabaram se des-
tacando no cenário nacional e in-
ternacional com a formação que 
tiveram no ADC Rigesa”, destaca 
Franklin.

Um desses casos é o do jogador 
José Carlos Tofoli Jr., mais conheci-
do como Alemão, que iniciou sua 
carreira no clube e depois passou 
por times como Ponte Preta, San-
tos FC, Paraná Clube, Chapecoen-
se, Udinese (Itália), Cruz Azul (Mé-
xico), Vitória (Bahia), América Cru-
zeirense e Mirassol.

Outro que teve o ADC Rigesa co-
mo base para uma carreira de su-

cesso no futebol foi o jogador Ri-
cardo Lobo, que passou pelo Atlé-
tico de Sorocaba, Guarani FC, Cri-
ciúma (SC), Joinville (SC), Brusque 
(SC), Tochigi (Japão), Doxa (Chi-
pre), Ehime FC (Japão), Kashiwa 
Reysol (Japão) e Cascavel FC. Para 
ele, o Rigesa traz excelentes recor-
dações do início de sua carreira co-
mo jogador. “O ADC Rigesa signi-
ficou muito na minha vida, na mi-
nha infância e adolescência. Passei 
muitos anos aqui e daqui eu saí pro 
mundo. A gente frequentava o clu-
be e o parque”, disse Ricardo Lobo.

“Foi o meu primeiro clube de 
futebol e me abriu muitas portas. 
Quando eu era pequenininho, po-
dia usufruir de todo o espaço do 
clube ADC Rigesa. Eu me lembro 
muito bem, as memórias mais feli-
zes da minha vida foram aqui nes-
te clube”, disse Alemão.

O ex-secretário de Esportes e 
Chefe de Gabinete da Prefeitu-
ra, que trabalhou por anos como 
executivo da empresa Rigesa e vi-
veu o auge do ADC Rigesa, ficou 
emocionado ao saber da propos-
ta de Franklin de reconquistar o 
clube e trazê-lo de volta para o 
município. “Eu fico emocionado 
e quero aqui cumprimentá-lo por 
esse sensacional projeto de tra-
zer de volta para a cidade o clu-
be da Rigesa”, disse Sebastião Ma-
ria, que também aparece no vídeo. 
 

ADC Rigesa
Em 1955, no primeiro ano da 

Emancipação Político-Administra-
tiva de Valinhos, a Câmara Munici-

Proposta de reconquistar o 
complexo esportivo do ADC 
Rigesa viraliza nas redes sociais 

‘O MELHOR PARA VALINHOS’
TONETTI - PREFEITO | MAURO PENIDO - VICE

União Brasil, Mobiliza, AGIR, PRTB, PDT, 
Progressistas, Solidariedade e Avante

Dia 8/9  9h - Reunião no Bairro Bom Retiro
10h30 - Evento esportivo no Country Club
15h - Reunião no Bairro Reforma Agrária 
17h - Comício no Bairro Parque das Figueiras 
Dia 9/9 -10h45 - Sabatina de candidatos na Rádio Brasil 
14h - Gravação de programa eleitoral de rádio 
18h - Reunião no Bairro Chácaras Silvânia 
Dia 10/9  17h - Caminhada no Bairro Maria Rosa

pal aprovou, e o então prefeito Je-
rônimo Alves Corrêa promulgou a 
Lei 54/1955, que autorizava a “pre-
feitura municipal a fazer a doação 
de trechos das ruas no Loteamen-
to da Vila Papelão ao Rigesa Espor-
te Clube”.

As ruas a que se refere a Lei de 
1955 são as atuais Professor Cris-
tiano Wolkart e Alberto Milani. A 
soma dos dois trechos de rua que 
fazem parte do complexo construí-
do pelo ADC Rigesa em 60 anos de 
existência é de quase três mil me-
tros quadrados.

Em seu artigo 4º, a Lei determi-
na que a presente doação será feita 
unicamente ao ‘Rigesa Esporte Clu-
be’. Extinto o donatário, por qual-
quer motivo e a qualquer tempo, 
a área correspondente à presente 
doação reverterá à Prefeitura Mu-
nicipal de Valinhos.

Em meados de 2015, a ADC Ri-
gesa anunciou o fim de suas ativi-
dades, e este ano a WestRock, su-
cessora da Rigesa, anunciou que 
transferirá as atividades da empre-
sa para Porto Feliz em 2019.

CENAS DE CAMPANHA   

Candidato Lineu Bueno do NOVO em caminhada no centro de Valinhos 
com a deputada Adriana Ventura

Alemão Ricardo Lobo

Sebastião Maria
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Desfile reúne mais de 
40 escolas e instituições

Com início às 8h, o Desfile de 7 
de Setembro será um evento mar-
cante, com a participação de mais 
de 40 escolas e instituições. O des-
file terá seu ponto de partida na 
Av. dos Esportes, na altura do mo-
numento Obelisco, e seguirá até 
o Centro de Artes, Cultura e Co-
mércio (CACC), onde os blocos se 
dispersarão após o término das 
apresentações. A cerimônia co-
meçará com a entrada da Guarda 
Bandeira, que dará início à execu-
ção dos hinos Nacional, da Inde-
pendência e de Valinhos, crian-
do um ambiente de celebração e 
patriotismo.

O desfile será dividido em qua-
tro blocos distintos. O primeiro 
bloco contará com a apresentação 
da fanfarra da APAE e um desfile 
especial da terceira idade, desta-

Da Redação
cando a importância da inclusão e 
do respeito aos mais velhos. O se-
gundo bloco será um verdadeiro 
desfile de talentos e energia, com 
as CEMEI’s, que apresentarão be-
bês acompanhados de seus res-
ponsáveis, seguidos pelo Colégio 
Rinovare e pelas Escolas Munici-
pais de Educação Básica (EMEB’s) 
de Valinhos, que também trarão 
suas fanfarras para animar a pla-
teia. O bloco será encerrado com 
uma vibrante apresentação da es-
cola SESI.

O terceiro bloco será compos-
to por um desfile dinâmico, com 
a participação de grupos como os 
Escoteiros Imigrantes e Azemuti, 
além da fanfarra dos Escoteiros de 
Valinhos. A apresentação conta-
rá também com o Corpo de Baile 
da Cultura e Capoeira, a Acade-
mia Shaolin, e alunos e profes-
sores da Secretaria de Esportes e 
Lazer de Valinhos, oferecendo um 

espetáculo variado e cultural. Pa-
ra encerrar, o quarto bloco desta-
cará a presença das forças de se-
gurança e defesa, com o Exército 
exibindo um veículo blindado, e 
a Polícia Militar e a Guarda Civil 
Municipal de Valinhos participan-
do com suas viaturas.

O espaço do desfile será bem es-
truturado para atender o público 
com conforto e segurança. Have-
rá dois pontos de banheiros quí-
micos e dois fraldários, além de 
pontos de atendimento de saú-
de equipados com ambulâncias, 
todos estrategicamente posicio-
nados para garantir fácil acesso. 
Para complementar a experiên-
cia, foodtrucks oferecerão diver-
sas opções gastronômicas, e a se-
gurança será reforçada ao longo 
de todo o evento para assegurar 
uma celebração tranquila e segura 
para todos os participantes e es-
pectadores.

 
 

Desfile da APAE destaca 
o tema Inclusão da 
Pessoa com Deficiência

DA REDEÇÃO ■  A cerimônia do Des-
file Cívico de 7 de Setembro, que 
ocorre neste sábado a partir das 
8 horas começará com a abertu-
ra oficial, que incluirá a entra-
da das bandeiras e a execução 
dos hinos Nacional, da Indepen-
dência e de Valinhos. Em segui-
da, a APAE Valinhos será desta-
que no primeiro bloco do des-
file, com cerca de 250 partici-
pantes, incluindo alunos, assis-
tidos, equipe técnica, colabora-
dores e diretores, sob a lideran-
ça do presidente Nivaldo Doni-
zetti Miguel. O tema deste ano 
é "Inclusão da Pessoa com De-
ficiência", comemorando o Se-
tembro Verde.

O desfile da APAE contará com 
uma apresentação especial, com 
a fanfarra sendo organizada pe-
lo educador físico Luis Fabiano 
Jesuíno e as balizas executan-

do coreografias desenvolvidas 
pelo professor Rafael Palaro. Gi-
sele Ormieres, coordenadora da 
Educação, expressou grande ex-
pectativa para o evento. "Aqui na 
APAE, todos estão ansiosos pa-
ra o desfile. Para nós, é um mo-
tivo de grande orgulho ver nos-
sos alunos participando e viven-
ciando essa experiência. Eles es-
peram ansiosos pelo momento e 
aplaudidos pelo público ao longo 
do trajeto. Este é um tema mui-
to importante, e é emocionante 
ver que podemos levá-lo para as 
ruas," afirmou Ormieres.

Após a APAE, o desfile segui-
rá com a fanfarra da 3ª idade, e 
os demais blocos organizados 
do evento. A estrutura do des-
file garantirá a participação de 
todos os grupos, proporcionan-
do um espetáculo vibrante e in-
clusivo para a comunidade.
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Valinhos decreta 
situação de emergência e 
cria Comitê de Combate 
a Incêndios na cidade
DA REDAÇÃO

Com o agravamento das pro-
porções do incêndio na Serra dos 
Cocais, iniciado no último sábado, 
dia 31, e que consumiu hectares de 
extensão, a Prefeitura de Valinhos, 
juntamente com o Corpo de Bom-
beiros, Defesa Civil, Guarda Muni-
cipal Ambiental, Polícia Militar e 
brigadas de incêndio de empresas 
locais, coordenadas pela Associa-
ção dos Empresários de Valinhos 
(AEVAL) decretou nesta quarta-
-feira (4) situação de emergência e 
instituiu a criação do Comitê Ges-
tor de Prevenção e Combate a In-
cêndios no município. 

Segundo dados da Defesa Civil, 
a última chuva significativa em 
Valinhos caiu no dia 26 de maio, 
e até o momento não temos pre-
visão de novas chuvas. A onda de 
calor no município pode chegar a 
39° nos próximos dias, entrando 
em estado de alerta. O tempo se-
co agravou a situação das queima-

das e incêndios fazendo necessá-
rios cuidados e fiscalizações redo-
bradas na cidade, além do apoio 
de todas as forças envolvidas no 
enfrentamento. 

A Polícia Civil também instau-
rou um inquérito para investigar 
se o incêndio foi provocado por 
ação humana, o que configuraria 
crime ambiental. O Comandante 
do Corpo de Bombeiros, Bruno Go-
bbo acrescentou que outras áreas 
suscetíveis a incêndios, como a 
Mata da Tapera, Estação Ecológica 
da Reforma Agrária, Fazenda Re-
monta e Morro dos Macacos, es-
tão sendo monitoradas via satélite. 
Em caso de novos focos, equipes 
serão mobilizadas, e, se necessá-
rio, solicitado apoio de bombeiros 
das cidades vizinhas. Além dessas 
ações, já está em licitação a compra 
de uma bomba d’água e um cami-
nhão para combate de incêndios. 

A Secretaria da Saúde, que re-
gistrou um aumento nos atendi-
mentos de casos respiratórios no 

município, emitiu um alerta à po-
pulação para evitar a prática de es-
portes, caminhadas e exposição 
ao sol nos horários de maior on-
da de calor, além da importância 
da hidratação neste período crí-
tico de seca. 

O decreto nº 12.266/24 decla-
rou situação de emergência no 
município e institui o Comitê Ges-
tor de Prevenção e Combate a In-
cêndios no Município de Valinhos. 

Compete ao Comitê promo-
ver ações eficazes de prevenção 
e combate a incêndios, por meio 
da implementação de estratégias e 
práticas que reduzam riscos e da-
nos; garantir a transparência das 
ações e decisões do Comitê, asse-
gurando que as informações rele-
vantes sejam claramente comuni-
cadas à comunidade e desenvolver 
e manter uma rede integrada de 
monitoramento no município de 
Valinhos, com o objetivo de apri-
morar a coordenação e a resposta 
a situações de emergência. 

Bombeiros realizam triagem de Brigadistas 
Voluntários para combate ao incêndio 

DA REDAÇÃO ■  O grande incên-
dio na Serra dos Cocais, uma 
Área de Proteção Ambiental, 
continua a causar sérios danos 
desde que começou no sábado, 
31 de agosto. O fogo intensifi-
cou-se nas últimas horas, es-
pecialmente após a madruga-
da da última quinta-feira, dia 5.

Na manhã de sexta-feira, dia 
6, o Corpo de Bombeiros reali-
zou a triagem dos primeiros Bri-
gadistas Voluntários na sede da 
Guarda Civil Municipal de Vali-
nhos. Os voluntários aprovados 
participaram do curso de forma-
ção com o Corpo de Bombeiros.

No sábado, dia 7, um grupa-
mento do exército chegará pa-
ra reforçar as operações. A Pre-
feitura de Valinhos publicou na 
noite de quarta-feira, 4 de se-
tembro, um Decreto Municipal 

criando o “Comitê Gestor de Pre-
venção e Combate a Incêndios 
no Município de Valinhos”. O co-
mitê, coordenado pelo Chefe de 
Gabinete Markson Elianai Viei-
ra, tem o objetivo de apoiar as 
equipes de combate ao incêndio.

A situação emergencial tam-
bém está afetando a saúde dos 
moradores de Valinhos, com um 
aumento de 15% na procura por 
serviços de saúde devido à né-
voa seca e ao céu opaco causa-
do pela fumaça. O Secretário de 
Saúde, João Gabriel Vieira, des-
tacou o impacto, especialmen-
te entre crianças e idosos com 
problemas respiratórios. A po-
pulação é incentivada a apoiar os 
esforços de combate e a seguir as 
orientações das autoridades pa-
ra garantir a segurança e a saú-
de de todos.

Triagem de voluntários será essencial no combate ao 
devastador incêndio na Serra dos Cocais
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Momentos Pr. Rui Mendes Faria

Av. Dr. Altino Gouveia,  457 , Jardim Pinheiros/ Valinhos  Fone:  19-38698499  
Pastor Rui Mendes Faria - Comunidade Evangélica Cristo Vive

Deus quer te dar o 
melhor desta Terra 

Deus sempre nos ata com misericórdia. Ele nos repreen-
de por causa dos nossos erros, mas sempre estende as Suas 
mãos para nos resgatar e nos mostra que, se andarmos com 
Ele, vamos desfrutar do melhor da terra. Deus nos oferece o 
melhor, mas muitas pessoas tentam preencher o seu vazio 
existencial com outras coisas e, por isso, se distanciam Dele. 
Comer o melhor desta terra não se refere apenas ao alimen-
to físico. Comer o melhor é experimentar a excelência em 
todos os sentidos. Jesus disse que veio para que nós tivésse-
mos vida, e não uma vida de qualquer jeito, mas uma vida 
abundante. O melhor de Deus está disponível para mim e 
para você. Para isso, o Senhor apresenta duas condições: 
querer e ouvir.

Querer é lutar pela bênção com todas as suas forças. 
Quem quer, persiste. Queremos dias melhores, queremos 
viver bem, queremos desfrutar do melhor da vida, então te-
mos que nos esforçar para conquistar isso. Tudo aquilo que 
você deseja alcançar, as coisas que são para sua edificação, 
Deus quer te dar. O querer está relacionado aos nossos so-
nhos, e Deus quer que sonhemos com coisas grandes, que 
vão glorificar o Seu Nome.

A outra coisa é ouvir, ou seja, aceitar a direção de Deus. Se 
nós não aceitarmos a direção do Senhor para nossas vidas, 
faremos nossas escolhas baseadas apenas na nossa vonta-
de. Para tudo que formos fazer, precisamos da orientação e 
da direção de Deus. Deus sabe o que é melhor para nós, por 
isso a direção Dele é muito importante.  

Por essa razão convido você a ler, meditar e praticar a Pa-
lavra de Deus, pois o Senhor não se agrada dos filhos de-
sobedientes e é através da Palavra que entenderemos o que 
Deus quer de nós.

A palavra de Deus é completa, e por ela Ele promete uma 
vida abundante de bençãos, Ele nos promete o melhor desta 
terra. E o que é o melhor desta terra? É uma vida regalada, 
prosperidade, saúde, família feliz, enfim tudo aquilo que faz 
bem a nossa alma, que muitas vezes não desfrutamos por 
uma simples razão: não ouvir a voz do Senhor Deus! Quan-
do damos ouvidos a sua Palavra, colocamos em prática os 
seus ensinamentos, tudo nos vai bem, até aquilo que era 
para dar errado dá certo, porque somos fiéis ao Senhor. A 
nossa fidelidade a Deus, é a única garantia de desfrutarmos 
o melhor dessa terra.

Deus te abençoe!

A consultoria Urban Systems 
divulgou nesta terça-feira, dia 3, o 
Ranking Connected Smart Cities 
(Cidades Inteligentes e Conecta-
das), edição 2024, e a Folha de Va-
linhos divulga com exclusividade 
os dados relacionados a Valinhos.

De acordo com os dados apre-
sentados na plataforma criada 
pela Urban Systems para divul-
gar o ranking, Valinhos perdeu 
quatro posições em relação ao 
ranking de 2023, saindo da 69ª 
posição geral e indo para a 73ª, 
mas permanecendo ainda no se-
leto grupo das 100 cidades bra-
sileiras "Mais Inteligentes e Co-
nectadas", que inclui capitais de 
estado e grandes cidades como 
Campinas (20ª posição), Soroca-
ba (25ª posição) e Ribeirão Preto 
(40ª posição).

O ranking é composto por 11 
eixos temáticos (ilustrados abai-
xo) e 74 indicadores que se conec-
tam entre si. Valinhos se destacou 
em cinco deles: no eixo temáti-
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co Meio Ambiente, o município 
ocupa a 87ª posição; Economia, 
22ª posição; Mobilidade, 31ª po-
sição; Tecnologia e Inovação, 86ª 
posição; e Educação, 52ª posição.

Valinhos não obteve pontua-
ção para figurar nos eixos Urba-
nismo, Saúde, Empreendedoris-
mo, Segurança e Governança.

Entre as 20 cidades da Re-
gião Metropolitana de Campi-
nas (RMC), Valinhos é a 6ª cida-
de mais conectada e inteligente, 
ficando atrás de cidades como 
Jaguariúna, a primeira da RMC e 
11ª no ranking nacional, que nes-
ta edição melhorou uma posição. 
Campinas aparece na 2ª posição 
(20ª nacional, tendo perdido 7 po-
sições em relação à edição passa-
da); Vinhedo está na 3ª posição 
(30ª, melhorando 16 posições no 
ranking nacional); Paulínia na 4ª 
posição (43ª, melhorando duas 
posições); Indaiatuba em 5º lugar 
(49ª, perdendo 12 posições); Itati-
ba na 7ª posição (75ª, perdendo 31 
posições) e Americana na 8ª po-
sição (99ª no ranking nacional).

Já entre os 645 municípios 

Cidade ocupa a 73ª posição no Ranking Connected Smart Cities 2024, destacando-se nos eixos de Economia, 
Mobilidade, e Educação; entre as cidades da RMC, Valinhos é a 6ª mais conectada e inteligente

RANKING 

do estado de São Paulo, Valinhos 
manteve a posição de 2023, per-
manecendo na 28ª posição entre 
as cidades mais inteligentes e co-
nectadas.

SOBRE O RANKING
De acordo com a Urban Sys-

tems, “as movimentações das ci-
dades no Ranking dependem da 
atuação da própria cidade, do de-
sempenho das demais cidades 
que estão em posições próximas 
e também das alterações reali-
zadas na pesquisa (indicadores). 
Dessa forma, uma cidade sobe ou 
desce em sua posição, de acordo 
com a melhora ou piora dela nos 
indicadores analisados, de acordo 
com a melhora ou piora das cida-
des que estão em posição próxi-
ma e impactada por novos indi-
cadores, pela retirada de indica-
dores da pesquisa e pela altera-
ção das fontes de consulta de um 
indicador. Uma cidade pode es-
tar estabilizada em alguns crité-
rios, e devido a melhora das ci-
dades próximas, perder posições 
no Ranking”.

A partir da próxima sexta-fei-
ra, 13 de setembro, a Central de 
Atendimento iCidadão seguirá 
um cronograma de deslocamento 
para todas as Escolas Municipais 
(EMEB’s) de Valinhos. A cada se-
mana, o serviço passará por uma 
escola diferente e o munícipe que 
ainda não possui o cartão iCida-
dão poderá realizar o seu cadas-
tro no bairro onde mora. O aten-
dimento será realizado às sextas-
-feiras, das 9h às 15h30.

Para fazer o cadastro, é neces-
sário ter em mãos documento com 
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Central iCidadão fará atendimento itinerante  
nas EMEBs a partir de sexta-feira, dia 13
Munícipes poderão fazer o cartão iCidadão nas escolas de seus bairros

Valinhos cai quatro posições 
no Ranking de Cidades 
Inteligentes e conectadas 

foto (RG, CPF e/ou CNH), certidão 
de casamento (se houver) e um 
comprovante de residência de, no 
máximo, dois meses, preferencial-
mente conta de água, luz, internet 
ou tv por assinatura. Fatura de ce-
lular não será aceita.

O passaporte municipal será um 
item obrigatório para futuras matrí-
culas e renovações, além de permi-
tir acesso aos serviços públicos do 
município com mais agilidade. O 
cartão das crianças poderá ser feito 
na presença dos responsáveis.Con-
fira no portal da Folha de Valinhos o 
cronograma e o horáreio de atendi-
mentionas EMEBs.
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Valinhos receberá mais de 
R$ 400 mil para realização 
de estudo hídrico
Da Redação

O Comitê PCJ Paulista anunciou 
a destinação de R$ 409.833,60 pa-
ra a elaboração de um estudo sobre 
a disponibilidade hídrica em Vali-
nhos. O anúncio foi feito nesta sex-
ta-feira, dia 30, durante a 31ª Reu-
nião Extraordinária dos colegiados 
(CBH-PCJ, PCJ Federal e CBH-PJ1), 
realizada por videoconferência.

O Departamento de Águas e Es-
gotos de Valinhos (DAEV) será res-
ponsável pela aplicação dos recur-
sos e contribuirá com uma contra-
partida de R$ 102.458,40, totali-
zando um investimento global de 
R$ 512.292,00. O estudo visa a re-
gularização de vazões para garan-
tir o abastecimento público futu-
ro no município.

Segundo o Comitê PCJ Paulista, 
o financiamento será feito com re-
cursos oriundos da cobrança pelo 
uso dos recursos hídricos em rios 
sob domínio do Estado de São Pau-
lo, localizados nas Bacias PCJ (Co-
brança PCJ Paulista), referentes ao 
exercício de 2024.

Na abertura da reunião, Alexan-
dre Vilella, coordenador da Câma-

Valinhos abre inscrições para mutirão 
de castração e microchipagem de Pets

DA REDAÇÃO ■  O Departamento de 
Proteção e Bem-Estar Animal de 
Valinhos está oferecendo uma 
excelente oportunidade para os 
tutores de pets com a realização 
de um mutirão de castração e mi-
crochipagem gratuita. O even-
to acontecerá nos dias 28 e 29 
de setembro no Centro de Ar-
tes, Cultura e Comércio (CACC). 
Para participar, os interessados 
devem agendar o procedimento 
pelo WhatsApp (19) 97167-7283.

No momento da inscrição, é 
necessário enviar fotos de um 
documento de identidade e do 
cartão iCidadão, que é o passa-
porte municipal para acesso aos 
serviços públicos da cidade. As 

vagas para castração são limita-
das, e as inscrições estarão aber-
tas até o dia 13 de setembro ou até 
o preenchimento total das vagas.

Os tutores receberão orien-
tações detalhadas sobre os cui-
dados pré e pós-cirúrgicos via 
WhatsApp, para garantir que to-
das as recomendações sejam se-
guidas antes e após o procedi-
mento.

Para que o pet seja contempla-
do com a castração, ele deve ter 
entre 6 meses e 7 anos de idade. 
Animais braquicefálicos, idosos 
ou com comorbidades não se-
rão atendidos, e apenas animais 
previamente agendados poderão 
participar do mutirão.

ra Técnica de Monitoramento Hi-
drológico, apresentou um pano-
rama sobre a estiagem severa que 
afeta a região. Durante o período 
seco, de junho a novembro, os Co-
mitês PCJ gerenciam as descargas 
de água do Sistema Cantareira pa-
ra as Bacias PCJ, beneficiando di-
retamente 19 municípios e cerca 
de 3,9 milhões de pessoas.

“As previsões indicam um verão 
com chuvas ligeiramente abaixo ou 
dentro da média histórica. Con-
siderando o cenário do solo e das 

Recursos do Comitê PCJ Paulista visam regularizar vazões para abastecimento futuro; 
estiagem severa exige uso racional da água

barragens, isso é uma boa notícia, 
mas o uso racional da água conti-
nua essencial, pois ainda enfrenta-
remos cerca de 80 dias de estiagem 
severa, a menos que haja alguma 
precipitação inesperada. Portanto, 
a mensagem é de alerta e atenção: 
cada setor deve utilizar a água de 
forma racional, pois temos um lon-
go período de seca pela frente, au-
mento no consumo e estamos na 
expectativa das chuvas do próximo 
verão para definir a gestão do Can-
tareira em 2025”, declarou Vilella. 

Procedimentos gratuitos acontecerão nos dias 28 e 29 de setembro; 
vagas são limitadas e inscrições vão até 13 de setembro

Início da vacinação contra influenza na 
rodoviária aconteceu em 4 de setembro
Da Redação

A Secretaria da Saúde, iniciou na 
última quarta-feira, dia 4, a vacina-
ção contra Influenza na Rodoviária. A 
imunização está disponível para adul-
tos e crianças a partir de 12 anos, das 
9h às 16h. Além da vacinação, o local 
oferece serviços de saúde, como aferi-
ção de pressão arterial, verificação de 
glicemia, orientações sobre doenças 
crônicas e cuidados odontológicos. 
Recomendações importantes:

* Candidatos à doação de san-
gue devem esperar 48 horas após 
a vacinação.

* A vacina é contraindicada para 
crianças menores de 6 meses.

* Pessoas com doenças febris 
agudas ou covid-19 confirmada de-
vem adiar a vacinação.

* Indivíduos com histórico de 
alergia a ovo devem receber a va-
cina sob supervisão médica.

Em agosto, foram realizados 
5.341 atendimentos de enferma-
gem, 2.365 em zoonoses e 761 em 
outras áreas, incluindo odontolo-
gia e saúde mental. Durante os ser-
viços de aferição de pressão arte-
rial e glicemia, 665 pessoas foram 
diagnosticadas com pressão alte-
rada, 281 com glicemia alterada e 
68 com novos casos de diabetes. 
Os atendimentos ocorrem de se-
gunda a sexta-feira, das 8h às 17h. 

Anélio Zanuchi, Presidente da Casa da Criança e do Ad-
olescente de Valinhos – Grupo Gente Novo Rumo “CCA-
VA”, convoca todos os associados para ASSEMBLÉIA 
GERAL EXTRAORDINÁRIA, a ser realizada na quadra 
da sede da entidade, na Rua Campos Salles, 2188, Jd. 
América II, Município de Valinhos – SP, no dia 13 de 
setembro de 2024, às 19:30 horas, em primeira convo-
cação, e às 20:00 horas, em segunda convocação, com a 
seguinte ordem do dia: ratificar o compromisso de compra 
e venda do imóvel situado na Av. 11 de Agosto, número 
716, apartamento 32, Edifício Alamanda, em Valinhos – 
SP, firmado de acordo com deliberação em assembleia 
anterior, realizada em 17 de março de 2009, autorizan-
do-se as providências necessárias para que seja ultimado 
o negócio jurídico, com recebimento do saldo do preço 
devidamente atualizado e consequente lavratura de es-
critura para efetivação da  transferência da propriedade 
do imóvel. 

 Para que não se alegue ignorância, o presente edital será 
afixado na sede da entidade.

Valinhos, 07 de setembro de 2024.  
Anélio Zanuchi

Presidente

EDITAL
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FOLHA DE VALINHOS No início 
de sua gestão, a senhora enfren-
tou desafios significativos, como 
a crise da pandemia e dificulda-
des na composição de sua equipe 
de governo, especialmente com a 
troca de secretários. Como avalia 
esses primeiros anos à frente da 
prefeitura e o que faria de dife-
rente, caso seja reeleita?

LUCIMARA Enfrentei desafios 
inéditos, pandemia e falta de estru-
tura administrativa, que exigiram 
uma resposta imediata para prio-
rizar a saúde, salvar vidas e cuidar 
da população. Fomos exemplares, 
sempre na vanguarda da vacina-
ção, garantindo que nada faltasse. 

Apesar dos salários dos secretá-
rios estarem abaixo do padrão de 
outras cidades, o que dificultou a 
contratação de gestores, aos pou-
cos conseguimos organizar a ad-
ministração. Realizamos mudanças 
significativas em áreas fundamen-
tais, como saúde, educação, segu-
rança e infraestrutura. Se reeleita, 
darei continuidade ao trabalho sé-
rio e comprometido, consolidan-
do as conquistas e implementan-
do novos projetos para transfor-
mar ainda mais Valinhos. O traba-
lho não pode parar.

FV Uma das principais críti-
cas à sua administração foi a fal-
ta de manutenção e zeladoria na 
cidade durante os dois primeiros 
anos de mandato. O que motivou 
essa percepção, e quais medidas 
foram tomadas para corrigir essas 
falhas? Como a senhora pretende 
garantir uma gestão mais proativa 
nesse aspecto, caso seja reeleita?

LUCIMARA Passada as urgên-
cias que a pandemia nos trouxe, a 
prioridade foi a zeladoria. Substi-
tuímos a prestadora de serviços e 
realizamos uma força-tarefa com o 
programa "Valinhos em Ação", que 
percorreu dezenas de bairros para 
garantir a manutenção e a limpeza.

FV A senhora foi a primeira mu-
lher a governar Valinhos, um mar-
co importante para a cidade. Co-
mo essa experiência moldou suas 
decisões de governo e de que for-
ma a sua perspectiva feminina in-
fluenciou as políticas implemen-
tadas? Quais iniciativas específi-
cas destacaria como conquistas 
da sua gestão que reforçam esse 
diferencial?

LUCIMARA Sou mulher, servi-
dora pública e militar há 22 anos. 
Isso me diferencia dos demais can-
didatos, pois me permite um olhar 
racional, humano e sensível para as 
questões de todas as áreas. Como 
mãe, sempre me coloquei no lugar 
de outras mães, pensando em co-
mo elas desejariam ver seus filhos 
cuidados na saúde e educação. Co-
mo gestora, pensei em como as mu-
lheres gostariam que fossem seus 
ambientes de trabalho. Espero ter 
representado, de alguma forma, as 
mais de 50% da população que são 
mulheres.

Na saúde, reformei três UBSs, 
a UPA e da UPINHA, além da im-
plantação da Farmácia 24 horas e do 
Centro de Referência do Autismo. 
Na educação, reformamos mais de 
22 escolas e investimos em tecno-
logia. Na segurança, tornamos Va-
linhos a terceira cidade mais segura 
do país. Na infraestrutura, garanti-

vagas nos CEMEIs, construir novas 
unidades, reformar escolas, padro-
nizar o ensino com sistema apos-
tilado, implementar a 5ª aula no 
ensino fundamental e cobrir qua-
dras escolares. 

Abriremos ainda escolas para 
atividades esportivas e culturais 
no contraturno e fins de semana 
com o programa ‘Família na Esco-
la’ e lançaremos o Programa ‘Escola 
Cidadã’. Melhoraremos uniformes, 
garantiremos materiais escolares, 
ampliaremos escolas de período 
integral, fortaleceremos o acesso 
à educação especializada, apoiare-
mos o programa Jovem Aprendiz, 
ampliaremos o transporte escolar 
e investiremos em infraestrutura e 
formação continuada.

FV Desenvolvimento Econômi-
co: Em um cenário pós-pandemia, 
a economia local precisa de revi-
talização. Quais são suas propos-
tas para estimular o desenvolvi-
mento econômico, atrair novos 
investimentos e apoiar o comér-
cio local, garantindo a geração 
de empregos e o fortalecimento 
da economia de Valinhos?

LUCIMARA Fortaleceremos a 
economia com estratégicas que mo-
dernizem a infraestrutura e valo-
rizem o turismo. Viabilizaremos a 
criação de um polo industrial e tec-
nológico, aproveitaremos as rodo-
vias para implantar Áreas Estraté-
gicas de Desenvolvimento Econô-
mico e planejaremos um 'Porto Se-
co' para facilitar importações e ex-
portações. 

Requalificaremos a área central, 
criaremos um Centro de Conven-
ções no Parque Municipal e forta-
leceremos os circuitos turísticos 
e culturais, como a Festa do Figo, 
Festa Julina e o Museu. Nossa me-
ta é destacar Valinhos no cenário 
turístico com projetos como um 
evento natalino que impulsione 
o comércio. Apoiaremos também 
projetos de empreendedorismo de 
associações e cooperativas, pro-
movendo o desenvolvimento e a 
inclusão social.

FV Faça suas considerações fi-
nais falando diretamente ao elei-
tor/eleitora valinhense.

LUCIMARA Valinhos mere-
ce continuar avançando. Esse é o 
compromisso que me motiva pa-
ra a reeleição. A gestão pública re-
quer planejamento e visão de lon-
go prazo, e muitos dos projetos ini-
ciados precisam ser concluídos pa-
ra alcançarmos os resultados dese-
jados. Sei os desafios a enfrentar e 
estou preparada para liderar a ci-
dade rumo a um novo ciclo. Mais 
trabalho, mais futuro!

mos água para os próximos 35 anos 
e com o “Asfalto de Verdade” pavi-
mentamos mais de 200 vias.

FV Gestão Municipal: Valinhos, 
com mais de 126 mil habitantes, 
enfrenta desafios significativos 
em áreas como saúde, educação 
e segurança. Quais são suas prin-
cipais propostas para melhorar a 
qualidade de vida dos cidadãos e 
quais prioridades serão tratadas 
em seu primeiro ano de governo?

LUCIMARA Vamos melhorar a 
qualidade de vida da população de 
forma abrangente. Queremos uma 
cidade que ofereça serviços ainda 
mais eficientes, espaços públicos 
de qualidade e um ambiente segu-
ro e acolhedor. Focaremos na inclu-
são, inovação e no desenvolvimen-
to sustentável.

FV Planejamento Urbano: Com 
o crescimento populacional e a ex-
pansão urbana, como você preten-
de lidar com questões relaciona-
das ao planejamento urbano, in-
fraestrutura e mobilidade na cida-
de? Quais projetos estão previstos 
para garantir o desenvolvimento 
sustentável de Valinhos?

LUCIMARA Na mobilidade te-
remos estratégias para melhorar o 
tráfego, garantir eficiência no trans-
porte e acessibilidade. Vamos imple-
mentar as diretrizes viárias do Plano 

Diretor, construindo um novo trevo 
próximo ao Vale Verde, duplicare-
mos vias importantes como a Ave-
nida Invernada, a Rua João Previta-
le e a Rodovia Flávio de Carvalho, 
além de abrir novas vias, tal como a 
Duílio Beltramini, no Country Club.

A interligação das avenidas dos 
Imigrantes e Paulista é prioridade. 
Faremos mais ciclovias e ciclofai-
xas, e ampliaremos o terminal ro-
doviário.

FV Saúde Pública: A saúde é 
uma preocupação central para os 
moradores de Valinhos. Quais são 
suas estratégias para melhorar o 
atendimento nos postos de saú-
de e no hospital municipal, e co-
mo pretende reduzir o tempo de 
espera para consultas e exames?

LUCIMARA Nosso plano inclui 
a criação de uma Policlínica, cen-
tralizando todas as especialidades, 
com consultas, exames laborato-
riais e uma Clínica da Mulher e uma 
Unidade de Referência aos Idosos, 
oferecendo atendimento especia-
lizado e humanizado.

Continuaremos com as refor-
mas e ampliações das UBSs, cons-
truiremos novas unidades no Pal-
mares e Morada do Sol, além de ex-
pandir a da Reforma Agrária. Am-
pliaremos ainda o Programa Estra-
tégia de Saúde da Família.

Para melhorar o atendimento de 

emergência, já disponibilizamos 
a base descentralizada do SAMV 
no São Bento do Recreio e imple-
mentaremos o serviço de Motolân-
cia. Vamos ampliar os sistemas de 
telemedicina, otimizando o aces-
so aos serviços e aumentando os 
atendimentos do Programa Me-
lhor em Casa.

Vamos aumentar as vagas para 
cirurgias eletivas, ampliar o uso do 
‘APP Saúde Valinhos’ para agenda-
mento de consultas, e implementar 
o Centro Especializado em Reabili-
tação II (CER II), além de estender os 
horários de atendimento nas UBS.

Vamos fortalecer parcerias com 
entidades públicas e privadas, in-
vestir na capacitação contínua dos 
profissionais e viabilizar um cen-
tro de hemodinâmica e hemodiá-
lise, em parceria com a Santa Casa.

FV Educação: A qualidade da 
educação é um tema constante 
nas discussões sobre o futuro da 
cidade. Que medidas você pre-
tende adotar para garantir que as 
escolas de Valinhos ofereçam um 
ensino de qualidade, e como pla-
neja apoiar e valorizar os profis-
sionais da educação?

LUCIMARA Aprovaremos o Es-
tatuto do Magistério e o Plano de 
Carreira dos Profissionais da Edu-
cação e buscaremos a implantação 
de uma FATEC. Planejamos ampliar 

Da Redação Entrevista LUCIMARA GODOY

Lucimara Godoy, candidata a prefeita de Valinhos pelo PSD - coligação "Coragem para Mudar"

Lucimara destaca avanços e planos para reeleição 
A Folha de Valinhos entrevistou esta semana a candidata à prefeita nas eleições do dia 6 
de outubro, a atual prefeita Lucimara Godoy (PSD). Nesta entrevista, ela reflete sobre os 
desafios enfrentados em sua gestão, como a pandemia e a falta de estrutura, e destaca a 
importância de dar continuidade ao trabalho realizado. Ela enfatiza as melhorias na 
zeladoria, as conquistas nas áreas de saúde e educação, e seus planos para a reeleição, que 
incluem novos projetos para transformar Valinhos. Godoy promete avançar em áreas como 
saúde, educação e infraestrutura, reafirmando seu compromisso com o progresso da cidade.

RAIO-X

Nome –  Lucimara Godoy
Estado Civil –  casada
Idade – 43 anos
Formação – Formada em Ciências 
Policiais de Segurança e Ordem 
Pública e em Direito
Área de Atuação - Soma 26 anos de 
serviço público, sendo 21 anos de 
atuação como concursada na Polícia 
Militar, dedicando-se à proteção da 
sociedade e ao cuidado com as 
pessoas.
Principais atividades – Último posto 
antes de eleita a primeira prefeita da 
história de Valinhos, foi de Capitã da 
Polícia Militar, entre 2015 a 2020, 
como Comandante da 4ª Companhia 
do 35° Batalhão, responsável pelo 
policiamento das cidades de Valinhos 
e Vinhedo.
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Da Redação

Monja Loyane Ferreira, pre-
sidente da Associação Buddha 
Dharma de Valinhos, recebeu uma 
Menção Honrosa no Prêmio CA-
PES, a mais prestigiada premia-
ção em pós-graduação do Brasil. 
Ela foi reconhecida pelo traba-
lho “O contexto colonial e a par-
ticipação de Max Müller nos de-
bates europeus sobre o budismo 
(1862)”, que destaca os melhores 
doutorados defendidos no país.

O professor Lauri Wirth elo-
giou a pesquisa de Loyane como 
“inovadora e original” e a classifi-
cou entre os três melhores na área 
de Ciências da Religião e Teolo-
gia em 2023. Além disso, Loyane 
conquistou a Bolsa de Doutora-

A exposição “As Dores da Al-
ma” será inaugurada no Museu 
Haroldo Angelo Pazzinato no dia 
4 de outubro, às 19h30, com en-
trada gratuita. A mostra, que per-
manecerá aberta ao público até o 
dia 27 de outubro, celebra o talen-
to de Amanda Barroso e o lança-
mento da nova fase da Platafor-
ma Ocupe.Arte. Este projeto vi-
sa apoiar e dar visibilidade a ar-
tistas emergentes, com o apoio 
da Secretaria de Cultura através 
da Lei Paulo Gustavo.

Amanda Barroso, artista lo-
cal com uma década de carrei-
ra, apresentará 12 obras inédi-
tas em aquarela que exploram 
questões de saúde mental 
como ansiedade, depres-
são e síndrome do pâni-
co. Criadas entre 2017 e 
2019, essas pinturas re-
fletem momentos de cri-
se e recuperação, ofere-
cendo uma visão profun-
da e sensível sobre o tema. 
Além das novas obras, a exposi-
ção incluirá outras 12 criações da 
artista, exibidas em ecobags que 
serão doadas a uma instituição 
local de saúde mental após a 
mostra, ampliando o impacto 
social do evento.

A exposição contará com re-
cursos de acessibilidade, como 
audiodescrição via QR Code e vi-

PROGRAMAÇÃO 
DE 05/09 a 11/09

SALA 01 - 2D DUB - DEADPOOL 
& WOLVERINE (WALT DISNEY 
STUDIOS)
AÇÃO / COMEDIA - 18 Anos - Du-
ração: 130min.
Sáb., Dom., Feriado - 21h00 2D 
Dublado

SALA 01 - 2D DUB - OS FAN-
TASMAS AINDA SE DIVERTEM: 
BEETLEJUICE BEETLEJUICE
(WARNER BROS SOUTH INC.)
COMEDIA / MISTERIO - 14 Anos 
- Duração: 105min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 
16h40 - 19h00 - 21h20 2D Du-
blado
Sáb., Dom., Feriado - 14h00 - 
16h20 - 18h40 2D Dublado

SALA 02 - 2D DUB - CORRIDA 
MALUCA (CINECOLOR)
ANIMAÇÃO - Livre - Duração: 
95min.
Sáb., Dom., Feriado - 14h10 2D 
Dublado

SALA 02 - 2D DUB - LONGLEGS 
- VÍNCULO MORTAL (DIAMOND 
FILMS)
SUSPENSE/TERROR - 18 Anos - 
Duração: 105min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 
21h10 2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 18h50 2D 
Dublado

SALA 02 - 2D DUB - É ASSIM QUE 
ACABA (SONY)
ROMANCE/DRAMA - 14 Anos - 
Duração: 125min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 
18h30 2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 16h15 2D 
Dublado

SALA 02 - 2D DUB - OS FAN-
TASMAS AINDA SE DIVERTEM: 
BEETLEJUICE BEETLEJUICE
(WARNER BROS SOUTH INC.)
COMEDIA / MISTERIO - 14 Anos 
- Duração: 105min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 
15h00 2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 21h10 2D 
Dublado

SALA 03 - 2D DUB - A VINGANÇA 
DE CINDERELA (A2 FILMES)
SUSPENSE/TERROR - 18 Anos - 
Duração: 85min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 
19h30 - 21h30 2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 19h30 - 
21h30 2D Dublado

SALA 03 - 2D DUB - CORRIDA 
MALUCA (CINECOLOR)
ANIMAÇÃO - Livre - Duração: 
95min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 
15h10 - 17h20 2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 17h20 2D 
Dublado

SALA 03 - 2D DUB - LONGLEGS 
- VÍNCULO MORTAL (DIAMOND 
FILMS)
SUSPENSE/TERROR - 18 Anos - 
Duração: 105min.
Sáb., Dom., Feriado - 15h00 2D 
Dublado

Acredite…
Não fale tanto sobre você, 

escute mais, silencie, reflita 
e não perca tempo com con-
versas que não agregam nada 
em sua vida.

 Fique no seu canto, ouça 
o que seu instinto diz. De-
sapareça de vez em quando, 
não para que sintam sua fal-
ta, mas para entender me-
lhor quem realmente precisa 
caminhar ao seu lado. 

Acredite, algumas verda-
des doem, mas fazem um 
bem maravilhoso pra alma.

@jufuzetto

Amanda Barroso 
celebra 10 anos 
de carreira com 
exposição e 
lançamento da 
Plataforma 
Ocupe.Arte

sitas guiadas aos sábados pa-
ra pessoas com deficiências 
psicológicas ou psiquiátricas.

A programação cultural da 
exposição inclui uma palestra 
com o artista Genivaldo Amo-
rim no Museu Municipal no 
dia 5 de outubro, das 10h às 
11h, sobre “Arte em Valinhos: 
uma trajetória histórica”, vol-
tada para professores e o pú-
blico em geral. No dia 9 de ou-
tubro, às 19h30, Maura Âmbar 
realizará uma palestra online 
pelo Instagram do Ocupe.Ar-
te sobre “Prevenção ao Suicí-
dio”, abordando cuidados e 
práticas de prevenção. Aman-
da Barroso também conduzi-
rá uma visita guiada no Mu-
seu Municipal no dia 12 de ou-
tubro, às 10h, compartilhan-
do suas inspirações e proces-
sos criativos. A exposição será 
encerrada com um bate-papo 
online no dia 23 de outubro, às 
19h30, com Amanda Barroso 

e Tomás Cajueiro, destinado a 
todos os interessados em arte.

Monja Loyane Ferreira é destaque no Prêmio 
CAPES com estudo sobre Budismo e Colonialismo

do Sanduíche CAPES, permitin-
do-lhe estudar na Universidade 
de Michigan com apoio do Insti-
tuto Ecumênico de Pós-Gradua-

ção (IEPG).
A pesquisa contou com o apoio 

dos professores Jung Mo Sung, 
Lauri Wirth e Plínio Tsai, mem-

bro da Academia Valinhense de 
Letras e Artes (AVLA), que para-
benizou Loyane por sua contri-
buição para Valinhos e para a cul-
tura e educação.

A Associação Buddha Dhar-
ma, fundada em Campinas em 
2007 e estabelecida em Valinhos 
desde 2011, promove o budis-
mo e a ciência budista, além do 
cristianismo. A associação rea-
liza projetos educacionais e hu-
manitários no Brasil e interna-
cionalmente e tem se dedicado 
a ações sociais e apoio a comu-
nidades de refugiados tibetanos 
na Índia. Em 2019, mudou seu 
nome de “Associação Tathaga-
tagarbha” para “Associação Bu-
ddha Dharma” (BUDA) para sim-
plificar sua identificação local. 
 

“AS DORES DA ALMA”
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Grupo Escoteiro de Valinhos 
celebra aniversário com 
tradição e novos desafios

Da Redação

O Grupo Escoteiro de Valinhos 
comemora seus 30 anos de fun-
dação no dia 28 de setembro, com 
uma grande festa que inclui o tra-
dicional Enduro a Pé, evento que 
promete reunir escoteiros de di-
versas cidades da região e do es-
tado. Presidido por Tânia Tordin, 
uma das fundadoras, o Grupo 252 
é filiado à União dos Escoteiros 
do Brasil (UEB) e tem se desta-
cado ao longo dessas três déca-
das pela sua contribuição à for-
mação de jovens, promovendo 
cidadania, liderança e respeito 
à natureza.

Além da competição esporti-
va, a celebração dos 30 anos se-
rá um momento de reencontro 
para membros atuais e antigos, 
que fazem parte da história do 
grupo. Desde sua criação, mais 
de 1.500 crianças, adolescentes 
e jovens passaram pelo Grupo Es-
coteiro de Valinhos. Muitos de-
les, hoje, são pais, avós e até che-
fes ou voluntários no movimen-
to escoteiro.

Atualmente, o grupo conta com 
92 integrantes distribuídos entre 
lobinhos, escoteiros, seniores e 
pioneiros, além de 16 membros na 

chefia e um grupo de apoio cha-
mado Clube Flor de Liz. Para in-
gressar no movimento, os pais po-
dem procurar o grupo aos sábados, 
das 14h às 17h, na sede localizada 
na Av. Joaquim Alves Corrêa, 3839, 
no bairro Santo Antônio.

Entre as conquistas do grupo ao 
longo dos anos, destaca-se a for-
mação de novos grupos escotei-
ros, como o Azimute, e a expansão 
do escotismo para cidades como 

Anápolis, Brasília e Assis, impul-
sionada por ex-integrantes de Va-
linhos. Tânia Tordin relembra mo-
mentos marcantes, como a doação 
de um terreno pela prefeitura em 
2004, durante a gestão do prefei-
to Vitório Antoniazzi, onde hoje 
está situada a sede do grupo. "An-
tes disso, passamos por diferentes 
locais, mas agora temos um espa-
ço que é nosso, onde continuamos 
plantando sementes para o futu-
ro", afirma.

O grupo oferece um ambien-
te de aprendizagem e desenvolvi-
mento, ajudando muitos jovens a 
superar dificuldades de socializa-
ção e disciplina, reforçando valo-
res como autonomia, responsabili-
dade e respeito ao próximo. "Nos-
so trabalho é preparar esses jovens 
para uma vida de sucesso, baseada 
em valores sólidos, e isso se reflete 
nas diversas conquistas pessoais 
e profissionais de nossos ex-inte-
grantes", conclui Tânia.

História do Grupo 
Escoteiro de Valinhos

DA REDAÇÃO■  De uma convoca-
ção na Secretaria de Esportes 
à formação de centenas de jo-
vens, conheça os marcos histó-
ricos do Grupo Escoteiro 252.

A história do Grupo Esco-
teiro de Valinhos começou em 
1993, quando o então Secretá-
rio de Esportes, Cláudio Nava, 
convocou uma reunião para a 
criação do movimento esco-
teiro na cidade. Participaram 
desse encontro membros do 
19º Distrito Escoteiro de Cam-
pinas, liderados pelo Chefe Jo-
sé Inácio de Oliveira, e cerca 
de 40 interessados locais. Des-
te encontro, surgiu um grupo 
inicial composto por três mu-
lheres — Silvia Barão, Patrícia 
Garcia e Tânia Tordin — junto 
com o jovem Vico Tordin, en-
tão com 14 anos.

Após meses de preparação e 
treinamento de chefia, o Grupo 
Escoteiro de Valinhos foi ofi-
cialmente fundado em 1994, 
com a participação de 8 lobi-
nhos, 8 escoteiros e escotei-
ras, 2 seniores e 2 guias. Com 
o apoio do Grupo Escoteiro de 
Vinhedo, o movimento come-
çou a ganhar forma, reunindo 
jovens de várias idades em tor-

no dos princípios escoteiros de 
liderança, companheirismo e 
respeito à natureza.

Nos primeiros dez anos, o 
grupo funcionou em espaços 
provisórios até que, em 2004, 
com o apoio da prefeitura, 
conseguiu um terreno próxi-
mo ao Fórum de Valinhos, on-
de foi construída a sede atu-
al. A trajetória do grupo inclui 
passagens pelo Parque Muni-
cipal “Monsenhor Bruno Nar-
dini” e pelo Recanto dos Velhi-
nhos, antes de finalmente es-
tabelecer seu espaço próprio 
em 2014.

Ao longo desses 30 anos, o 
Grupo Escoteiro de Valinhos 
se consolidou como uma refe-
rência no movimento escotei-
ro da região, impactando mais 
de 1.500 jovens e expandindo 
seu legado para outras cida-
des. Para Tânia Tordin, a mis-
são do grupo vai além das ati-
vidades semanais; trata-se de 
formar cidadãos conscientes e 
preparados para os desafios da 
vida, sempre com base nos va-
lores escoteiros. "Cada jovem 
que passa por aqui leva consi-
go a certeza de que pode fazer 
a diferença no mundo", afirma.

30 ANOS DE AVENTURA

Com o tradicional Enduro a Pé, grupo festeja três décadas de história, impactando 
jovens e a comunidade local

Tânia Tordin, Presidente do 
Grupo Escoteiro de Valinhos



SÁBADO, 7  DE SETEMBRO DE 2024
p.12

CMDM de Valinhos manifesta-se 
contra violência à Mulher e defende 
delegacia chefiada por mulheres

DE REDAÇÃO 

O Conselho Municipal dos Di-
reitos da Mulher (CMDM) de Vali-
nhos divulgou, na tarde desta sex-
ta-feira, dia 6, uma nota oficial so-
bre a violência contra a mulher, em 
resposta à recente transferência 
do delegado de polícia que estava 
à frente da Delegacia de Defesa da 
Mulher (DDM) de Valinhos. A mu-
dança ocorreu por determinação 
da Seccional de Campinas, após a 
concessão de uma medida prote-
tiva em favor da ex-companhei-
ra do delegado. A nota é assinada 
pela presidente do CMDM, Alex-
sandra dos Santos Parra.

Na manifestação, o Conselho 
destaca o respeito ao devido pro-
cesso legal e ao direito de defesa 
do delegado envolvido. No entan-
to, reafirma que não aceita qual-
quer forma de violência contra a 
mulher e ressalta a “necessidade 
urgente de capacitação dos profis-
sionais que atuam na Delegacia de 
Defesa da Mulher para assegurar 
um ambiente seguro e especiali-
zado no atendimento às mulheres 

em situação de vulnerabilidade”.
Segundo a nota, delegacias lide-

radas por mulheres oferecem um 
atendimento mais adequado, com 
protocolos específicos para dife-
rentes tipos de violência e maior 
sensibilidade às particularidades 
da violência de gênero. Esse cená-
rio facilita a comunicação e forta-
lece a relação de confiança entre 
as vítimas e a instituição.

O CMDM enfatiza que a violên-
cia contra a mulher é um proble-
ma social sério e complexo, que 
demanda respostas humanizadas 

e eficazes. Nesse contexto, o Con-
selho acredita que uma delegada à 
frente da DDM poderia trazer uma 
perspectiva de gênero essencial 
para a implementação de políticas 
e práticas mais eficazes no com-
bate à violência contra a mulher.

Ao final, o CMDM se solidari-
za com todas as mulheres vítimas 
de violência e reafirma seu com-
promisso na luta por um mun-
do onde os direitos das mulhe-
res sejam plenamente respei-
tados e garantidos. Ao lado se-
gue abaixo a íntegra da nota. 

Nota 
Afastamento Delegado

Delegacia de Direito da Mulher 
VALINHOS–(DDM)

Conforme noticiado na imprensa, o Delegado a frente 
da DELEGACIA DE DEFESA DA MULHER VALINHOS, fo-
ra transferido pela Seccional de Campinas, em razão de 
medida protetiva concedida em processo judicial, em fa-
vor de sua ex-companheira. A nota é assinada 

Inicialmente frisamos que este Conselho respeita o 
devido processo legal e ampla defesa.

Inobstante a necessidade de prosseguimento das in-
vestigações e conclusão processual, este Conselho não 
aceita quaisquer tipos de violência imposta a MULHER.

O ocorrido enseja, a real e urgente necessidade de ca-
pacitação de profissionais que estejam a frente DA DE-
LEGACIA DE DEFESA DA MULHER, de forma a obter-se 
um espaço  seguro e especializado para ATENDIMENTO 
À MULHER EM ESTADO DE VUNERABILIDADE.

Delegacias chefiadas por mulheres tendem a oferecer 
um atendimento mais especializado, com protocolos es-
pecíficos para cada tipo de violência, uma maior compre-
ensão das nuances da violência de gênero facilitando as-
sim a comunicação e o estabelecimento de uma relação 
de confiança com as vítimas.

A violência contra a mulher é um problema social grave 
e complexo que exige respostas eficazes e humanizadas. 

Neste contexto, este Conselho entende que a figura 
de uma delegada à frente da Delegacia da Mulher traz 
para a instituição uma perspectiva de gênero que pode 
influenciar positivamente as políticas e práticas da de-
legacia, tornando-a mais eficaz no combate à violência 
contra a mulher.

A experiência, a empatia e a visão de gênero das mu-
lheres policiais podem contribuir significativamente para 
a construção de uma sociedade mais justa e igualitária.

Este Conselho se solidariza com todas as mulheres 
vítimas de violência e luta por um mundo onde seus 
direitos sejam respeitados e garantidos.

Alexsandra dos Santos Parra
 Presidente CMDM

ESCOLHA  A VERDADE

Conselho destaca a importância de uma liderança feminina na Delegacia da Mulher de Valinhos 
para garantir um atendimento seguro e especializado às vítimas de violência de gênero

Casa dos Conselhos - R 31 de março s/nº, Pça Anny Carolyne Bracalente - Vila Boa Esperança, Valinhos-SP. 
CEP 13270372 – Fones (19) 3859-9191 / 3859-1584 cmdm@valinhos.sp.gov.br 

 

– –
–
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Da Redação

O Setembro Verde chegou com 
uma programação repleta de ativi-
dades especiais voltadas à inclusão 
social da pessoa com deficiência. 
A abertura oficial, promovida pe-
la FEAPAES (Federação das Apaes 
do Estado de São Paulo), ocorreu na 
última quinta-feira, dia 5, no Audi-
tório da Secretaria de Estado dos 
Direitos da Pessoa com Deficiên-
cia, na Barra Funda, em São Paulo.

Em homenagem ao mês dedica-
do à inclusão, uma iniciativa que 
teve origem em Valinhos, propos-
ta pelo Dr. Ruy Meirelles, a APAE 
de Valinhos organizou a 1ª Mostra 
Multicultural no dia 28 de setem-
bro, das 9h às 15h. O evento ofere-
ceu uma rica programação com di-
versos espaços temáticos simultâ-
neos, incluindo bazar, bingo, expo-
sição de artes, orientação nutricio-
nal, praça de alimentação com food 
trucks Lambretas, brinquedos in-
fláveis, palestras e outras atrações.

APAE Valinhos prepara a 
1ª Mostra Multicultural

Fundo Social celebra 35 anos com 
festa, homenagens e música

Solidariedade e diversão em 
prol do Grupo Rosa e Amor

DA REDAÇÃO■   No próximo dia 
19,  às 14h, o Monet Espaço e 
Eventos será palco de mais uma 
edição especial do tradicional 
Chá das Rosas, organizado pelo 
Grupo Rosa e Amor, que há anos 
se dedica ao apoio a mulheres 
em tratamento contra o câncer. 
O evento será realizado na Rua 
Adhemar de Barros, 225, no Jar-
dim Europa, próximo ao Pão de 
Açúcar, e promete uma tarde de 
confraternização e solidariedade.

Os participantes poderão des-
frutar de um delicioso chá da tar-
de, seguido de um animado bin-
go com prêmios especiais. Pa-
ra garantir ainda mais alegria, 

a música ao vivo ficará por con-
ta do talentoso Beto Toledo, tra-
zendo um toque especial à tarde 
beneficente.

Os convites estão quase esgo-
tados, e cada um custa R$60,00, 
garantindo direito a quatro roda-
das de bingo. Todo o valor arreca-
dado será revertido para as ações 
de apoio e cuidado do Grupo Rosa 
e Amor. Os ingressos podem ser 
adquiridos diretamente na sede 
da entidade, localizada na Ave-
nida Joaquim Alves Correia, 3855.

Para mais informações ou pa-
ra garantir o seu convite, entre 
em contato pelo telefone (19) 9 
9200-5717. 

A Comissão de Eventos preparou 
um dia especial para todas as famí-
lias e a comunidade em geral. “Ve-
nha passar um dia divertido e agra-
dável conosco, e ainda colaborar 
com a manutenção das nossas ati-
vidades”, convidou Viviane Moura, 

CHÁ DAS ROSAS

Da Redação

No último sábado, 31 de agos-
to, o Fundo Social de Solidarie-
dade (FSS) da Prefeitura de Vali-
nhos celebrou com grande entu-
siasmo seus 35 anos de atuação 
em nossa cidade. O evento, reali-
zado no auditório do Fundo Social, 
contou com uma rica programa-
ção que destacou a trajetória e as 
conquistas da instituição ao lon-
go das décadas.

A cerimônia começou com um 

balanço detalhado das atividades 
do FSS, traçando um panorama das 
ações e impacto do órgão em Va-
linhos. Em seguida, uma emocio-
nante homenagem às voluntárias 
marcou o Dia do Voluntariado, com 
uma apresentação especial de jo-
gral protagonizada pelos colabo-
radores do Fundo Social. O pon-
to alto da tarde foi a performance 
do Coral Vozes de Santana, que en-
cantou o público com a belíssima 
voz e regência do Maestro Edmil-
son Pravesh.

ViraLata ViraCasa inicia venda de 
convites para jantar beneficente

DA REDAÇÃO■   A ONG ViraLata 
ViraCasa já iniciou a venda de 
convites para o Jantar Dançan-
te Beneficente, agendado para 
o dia 19 de outubro, a partir das 
20h, no Clube Atlético Valinhen-
se. Este evento promete ser ain-
da mais vibrante do que o do ano 
passado, com a Banda P2 garanti-
da para animar a noite e manter 
todos na pista de dança.

Os convites individuais, que 
incluem um jantar completo pre-
parado pelos Cozinheiros do Bem, 
estão disponíveis por R$150,00. 
Para adquirir seu convite, entre 
em contato pelo WhatsApp (19) 
99633-5615. O cardápio especial 
inclui entrada, salada, prato prin-
cipal, acompanhamentos e sobre-
mesa, enquanto as bebidas serão 
vendidas separadamente em uma 
Ilha de Drinks exclusiva.

“A realização deste jantar é es-
sencial para o nosso trabalho. A 
renda gerada é fundamental para 
continuarmos a cuidar dos nos-
sos peludinhos e suas famílias. É 
uma excelente oportunidade pa-
ra quem deseja ajudar, encontrar 
amigos e desfrutar de uma noite 

agradável,” ressalta Sandra Rossi 
Giraldello, organizadora do even-
to e presidente da ONG.

Empresas ou indivíduos inte-
ressados em patrocinar o evento 
têm a chance de apoiar uma cau-
sa importante com cotas varian-
do de R$750,00 a R$5.000,00. 
“O patrocínio é crucial para co-
brir os custos do evento, permi-
tindo que toda a receita da ven-
da dos convites seja destinada 
à ONG,” explica Sandra. Os pa-
trocinadores terão suas marcas 
destacadas em materiais promo-
cionais e durante o evento, asso-
ciando-se a uma ação beneficen-
te de impacto.

Empresas como Cortag, Grupo 
Madia e Dra. Jaqueline Carvalho 
Estética Avançada já confirma-
ram sua participação como pa-
trocinadores Diamante, enquan-
to Michigan Idiomas, VRi, Sênior 
Valinhos e Cobasi apoiam como 
patrocinadores Prata.

Para mais informações sobre 
como se tornar um patrocinador 
ou adquirir convites, entre em 
contato com Sandra pelo What-
sApp (19) 99633-5615. 

“Foi um momento de celebra-
ção e reflexão sobre a história e os 
resultados do Fundo Social. A ho-
menagem às nossas voluntárias e a 
atuação do Coral Vozes de Santa-
na tornaram a ocasião ainda mais 
memorável,” destacou o diretor do 
Fundo Social, Fábio Cuono.

Para encerrar as festividades, os 
presentes desfrutaram de um deli-
cioso almoço e participaram da tra-
dicional cerimônia de cantar os pa-
rabéns ao Fundo Social, acompa-
nhada de um bolo comemorativo. 

uma das organizadoras do evento.
Os assistidos do Centro de Con-

vivência Padre Leopoldo (CCP) tam-
bém participaram, preparando os 
painéis que foram exibidos na Mos-
tra, contribuindo para a celebração 
dessa importante causa.
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Da Redação

Em setembro, a Santa Casa de 
Misericórdia de Valinhos, em par-
ceria com a Casa da Criança e do 
Adolescente, apresenta a exposi-
ção fotográfica itinerante “Tecendo 
Novas Histórias”, promovida pe-
lo Serviço de Acolhimento Fami-
liar. A mostra captura momentos 
emocionantes vividos por famílias 
e crianças acolhidas, destacando o 
impacto positivo dessa ação.

A exposição inaugurada nesta 
sexta-feira, dia 6, ficará disponí-
vel até 27 de setembro, sendo exi-
bida em dois pontos estratégicos 
do hospital: a recepção de inter-
nação e a entrada do refeitório dos 
colaboradores. Pacientes, funcio-
nários e visitantes terão a oportu-
nidade de conhecer o trabalho do 
Serviço de Acolhimento Familiar, 
que há 10 anos transforma vidas 
em Valinhos.

Nesta segunda edição, “Tecendo 
Novas Histórias” busca dar maior 
visibilidade ao serviço, eviden-

Santa Casa recebe 
exposição fotográfica 
da Família Acolhedora

ciando as experiências marcan-
tes das crianças acolhidas. A pri-
meira edição, realizada em maio 
no Shopping Valinhos, foi um su-
cesso, com reconhecimento públi-
co e um aumento no número de fa-
mílias interessadas em se capaci-
tar para o acolhimento.

A coordenadora do Serviço de 
Acolhimento Familiar, Karen Bat-
taglin, ressalta a importância des-
sa parceria: “A colaboração com a 
Santa Casa nos permite alcançar 
mais pessoas, despertando nelas 
o interesse em se tornarem Fa-
mílias Acolhedoras. Além de se 
emocionarem com as imagens, 
os visitantes terão acesso a in-
formações sobre como se capa-
citar e contribuir com essa cau-
sa tão relevante.”

A psicóloga Camila F. Foster des-
taca que as fotografias foram cui-
dadosamente escolhidas para pre-
servar a privacidade das crianças, 
ao mesmo tempo em que capturam 
a emoção dos momentos retrata-
dos. “Nosso objetivo é criar uma 

DA REDAÇÃO■  Em um clima de nos-
talgia, o Valinhos Clube celebrou 
na sexta-feira, 30 de agosto, seus 
71 anos de fundação, ocorrida em 
março de 1953, e os 61 anos da 
inauguração de sua sede, em 14 
de setembro de 1963. O evento, in-
titulado Queijo e Vinho, foi rea-
lizado na Fonte Santa Tereza e 
animado pela Banda Pedidos na 
Noite, contando com a presença 
de associados, alguns dos funda-
dores e convidados.

O presidente Antonio Carlos 
Falsarela deu as boas-vindas aos 
presentes, destacando a impor-
tância deste momento na traje-
tória do clube. Embora a celebra-
ção não tenha ocorrido na sede 
social, a Fonte Santa Tereza tem 
sido o principal cenário para en-
contros e eventos sociais do Va-
linhos Clube.

Fundado em 1953, o clube foi 
oficialmente inaugurado em 14 de 
setembro de 1963, graças à inicia-
tiva de Jerônimo Alves Correia e 

um grupo de amigos. Desde en-
tão, tornou-se palco de eventos 
marcantes, como bailes e festas 
memoráveis. A inauguração con-
tou com a orquestra de Dick Far-
ney, e, ao longo dos anos, o clube 
recebeu festas animadas por Cas-
sino de Sevilha, Super Som TA, 
além de shows de artistas como 
Roberto Carlos e Paulo Sérgio.

Eventos tradicionais como 
Festa Junina, Carnaval, Réveillon, 
Baile da Coroação da Rainha da 
Festa do Figo, casamentos, sua-
rês dançantes e encontros da Ve-
lha Guarda também são parte da 
rica história do clube.

Para eternizar esses momen-
tos, a AR2 Comunicação & Even-
tos está reunindo histórias e ima-
gens para a publicação de uma re-
vista comemorativa sobre o Vali-
nhos Clube. A empresa convida 
todos que possuem fotos ou me-
mórias de eventos no clube a com-
partilhá-las pelos telefones (19) 
98866-5673 ou (19) 99841-5672. 

Memórias e celebrações 
em Noite de Queijo e Vinho

exposição envolvente, que desper-
te a curiosidade do público e apro-
xime mais pessoas do trabalho es-
sencial que realizamos. A parceria 
com o hospital é fundamental pa-
ra dar mais visibilidade a essa cau-
sa”, acrescenta.

A Santa Casa de Misericórdia de 
Valinhos, que atende a cidade e re-
gião desde 1965, conta com 120 lei-
tos e mais de 350 médicos, além de 
ser certificada pela ONA – Organi-
zação Nacional de Acreditação. São 
realizados cerca de 5.000 atendi-
mentos mensais no Pronto-Socor-
ro e 600 internações.

O Serviço de Acolhimento Fami-
liar, realizado pela Casa da Criança 
e do Adolescente em parceria com 
a Secretaria Municipal de Assistên-
cia Social, oferece mais informa-
ções sobre a exposição e a capaci-
tação de Famílias Acolhedoras. Pa-
ra saber mais, entre em contato pe-
lo e-mail familiaccava@gmail.com, 
telefone (19) 3829-3410, WhatsApp 
(19) 98367-0113 ou acesse www.ca-
sadacriancaedoadolescente.org.br. 

DA REDAÇÃO■  O Projeto Famílias 
Fortes, desenvolvido pela ACES – 
Associação Cristã Acolher, Cui-
dar, Ensinar e Servir, está con-
vocando famílias com filhos en-
tre 10 e 14 anos para realizarem a 
pré-inscrição para a última tur-
ma do ano.

O programa oferece sete en-
contros voltados para pais e fi-
lhos, com o objetivo de fortale-
cer os laços familiares e preve-
nir comportamentos que pos-
sam impactar negativamente o 
bem-estar social, físico ou emo-
cional das crianças, adolescen-

tes e suas famílias.
Sob a coordenação de Luiza 

Barssi, o Projeto Famílias Fortes 
já atendeu três turmas em 2024, 
contando com uma equipe de fa-
cilitadores capacitados para guiar 
as atividades. “O resultado tem si-
do muito positivo, com grande en-
volvimento das famílias nas ativi-
dades. Estamos certos de que as ex-
periências vividas aqui serão leva-
das para a vida toda”, afirma Luiza.

As pré-inscrições já es-
tão abertas. Para mais infor-
mações, entre em contato pe-
lo WhatsApp (19) 99185-8048. 

ACES vai iniciar mais uma turma 
do projeto Famílias Fortes

Noite de Boteco celebra a 
primavera em grande estilo
Da Redação

O Recanto dos Velhinhos de Va-
linhos tem o prazer de convidá-lo 
para uma noite especial em cele-
bração à chegada da primavera, re-
pleta de sabor e diversão! A tradi-
cional Noite de Boteco acontecerá 
no dia 21 de setembro, a partir das 
19h, oferecendo uma experiência 
única e inesquecível.

No salão de festas, você poderá 
saborear uma seleção irresistível 
de petiscos e lanches preparados 

com carinho, tudo acompanhado 
por aquela cerveja gelada que é 
a cara de um verdadeiro boteco. 
A noite será animada pela músi-
ca ao vivo do talentoso Fritz, que 
garantirá um clima descontraído 
e alegre para você aproveitar com 
os amigos até as 23h.

Garanta já o seu convite! As 
vendas estão sendo realizadas pe-
los telefones: (19) 3829-8181 (Re-
canto dos Velhinhos), (19) 98173-
5825 (Ademir), (19) 99797-1716 
(Everson) e (19) 99863-6907 (Fer-
nando).

Evento participativo e afetivo pode motivar a capacitação e participação da população

RECANTO DOS VELHINHOS

VALINHOS CLUBE

Fundadores e associados comemoram 71 anos de 
fundação e 61 anos da inauguração da sede social
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PERGINIO PEREIRA DE CASTRO, FALECEU 
EM 04/09/2024, COM 78 ANOS, CASADO. 
DEIXA A ESPOSA MARIA DE FÁTIMA SOU-
SA CASTRO E OS FILHOS REGINA E LUIZ. 
SEU FUNERAL DEU-SE NO CEMITÉRIO SÃO 
JOÃO BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

CARLOS ALBERTO ESTELLA, FALECEU EM 
04/09/2024, COM 64 ANOS, CASADO. 
DEIXA A ESPOSA ELZA ANDREOTTI ES-
TELLA. NÃO DEIXA FILHOS. SEU FUNERAL 
DEU-DE NO CEMITÉRIO SÃO JOÃO BATIS-
TA, EM VALINHOS/ SP. 

JOSÉ LAERTE GOFFI MACEDO, FALECEU 
EM 02/09/2024, COM 88 ANOS, CASA-
DO. DEIXA A ESPOSA EDWIIGES APARE-
CIDA GOBBO MACEDO E OS FILHOS  
JOSÉ, ADRIANA E RENATA. SEU FUNERAL 
DEU-SE NO CEMITÉRIO PARQUE DAS 
ALÉIAS, EM CAMPINAS/ SP. 

GERALDO MAGELA DOS SANTOS, FALE-
CEU EM 30/08/2024, COM 82 ANOS, CA-
SADO. DEIXA A ESPOSA LOURDES COZE 
PIRES DOS SANTOS E OS FILHOS ERICA, 
ELAINE, RITA, KATIA, SANDRO, DINA. 
SEU FUNERAL DEU-SE NO CEMITÉRIO 
SÃO JOÃO BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

GILBERTO CLAUDINER SCABBIA, FALECEU 
EM 29/08/2024, COM 68 ANOS. DEIXA 
OS FILHOS PATRICIA, FABIANE. SEU FU-
NERAL DEU-SE NO CEMITÉRIO SÃO JOÃO 
BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

ESTELINA MARIA DOS SANTOS DINI, FA-
LECEU EM 28/08/2024, COM 87 ANOS, 
VIÚVA. DEIXA OS FILHOS SORAYA, CAR-
LOS, DANILO, SANCLAIR; IN MEMORIAN 

ESCRITÓRIO CONTÁBIL
ANSELMI E TROVATTI S/C LTDA

CRC - 2SP014016/0-3

FONE/FAX: (19) 3869-3388

Rua Campos Salles, 357 - Vera Cruz
E-mail: contabilidade@anselmitrovatti.com.br

JAQUELINE. SEU FUNERAL DEU-SE NO 
CEMITÉRIO SÃO JOÃO BATISTA, EM VA-
LINHOS/ SP. 

NORMA EGIDIO DE CAMARGO, FALECEU 
EM 28/08/2024, COM 79 ANOS, SOLTEI-
RA. SEU FUNERAL DEU-SE NO CEMITÉRIO 
SÃO JOÃO BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

ALBERTINA CAMPOS VALTRIANI, FALECEU 
EM 30/08/2024, COM 85 ANOS, CASADA. 
DEIXA O ESPOSO ERICO VALTRIANI E OS 
FILHOS MARIA, VALDIR, LAZARO, VALTER, 
JOSÉ E LUCIANO; IN MEMORIAN ISABEL. 
SEU FUNERAL DEU-SE NO CEMITÉRIO SAO 
JOÃO BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

ROBERTO DO CARMO, FALECEU EM 
30/08/2024, COM 56 ANOS, SOLTEIRO. 
SEU FUNERAL DEU-SE NO CEMITÉRIO 
SÃO JOÃO BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

APARECIDO LANÇONI , FALECEU EM 
29/08/2024, COM 72 ANOS. SEU FUNE-
RAL DEU-SE NO CEMITÉRIO SÃO JOÃO 
BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

GLAUCIA PEGORARO, FALECEU EM 
02/09/2024, COM 49 ANOS, SOLTEIRA. 
DEIXA A FILHA NAYARA PEGORARIO DI-
NIZ DE OLIVEIRA. SEU FUNERAL DEU-SE 
NO CEMITÉRIO SÃO JOÃO BATISTA, EM 
VALINHOS/ SP. 

JOSÉ CRISTIANO DA SILVA IRMÃO, FA-
LECEU EM 01/09/2024, COM 79 ANOS, 
CASADO. DEIXA A ESPOSA MARGARI-
DA CRISTIANO DA SILVA. SEU FUNERAL 
DEU-SE NO CEMITÉRIO SÃO JOÃO BATIS-
TA, EM VALINHOS/ SP.  

NECROLOGIA BRACALENTE

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Presidente da Diretoria Executiva do Clube Atlético Valinhense, no uso 
de suas atribuições e com fundamento no artigo 33 do Estatuto Social, notifica 
os associados abaixo indicados para, no prazo máximo e improrrogável de 15 
(quinze) dias, apresentarem defesa nos autos do procedimento administrativo 
instaurado pela Comissão de Sindicância.
 
Título nº 000094 Título nº 001113  Título nº 001506 
Título nº 002184 Título nº 007916  Título nº 008263 
Título nº 008515

Valinhos, 07 de setembro de 2024.

Sylvio Antônio Silva
Presidente da Diretoria Executiva

Biênio 2023/2024
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No próximo dia 18, Valinhos re-
cebe nova apresentação do Star-
light Concerts com o tema Clás-
sicos do Rock, trazendo uma fu-
são única entre a música clássi-
ca e grandes sucessos do rock. Es-
ta edição especial do projeto ino-
vador promete encantar o público 
local com interpretações sofistica-
das de hits icônicos, transforman-
do a experiência musical.

O espetáculo contará com músi-
cos renomados de São Paulo, que, 
sob o céu estrelado criado por ve-
las e iluminação cuidadosamente 
posicionadas, interpretarão clássi-
cos do rock em arranjos sinfônicos. 

Starlight Concerts traz 
clássicos do rock em noite 
sinfônica para Valinhos 
Redação

Classics Festival agita Praça Arautos 
da Paz neste fim de semana

DA REDAÇÃO ■   O Classics Festival, 
que começou nesta sexta-feira, 
dia 6, continua até domingo na 
Praça Arautos da Paz, em Cam-
pinas, com entrada gratuita. O 
evento é uma celebração para to-
das as idades, reunindo clássicos 
do rock, gastronomia, cervejas 
artesanais, chopp e uma exposi-
ção de veículos antigos. Além das 
atrações musicais, é uma opor-
tunidade de socialização em um 
ambiente descontraído e fami-
liar, onde amigos e famílias po-
dem se reunir para apreciar boa 
música, comida e a estética dos 
carros e motos retrô.

O público já está curtindo 
shows de bandas cover e tribu-
tos aos grandes nomes do rock 
das décadas de 60, 70 e 80. En-
tre as atrações estão homena-
gens a Led Zeppelin, Queen, Ae-
rosmith, Ozzy Osbourne, Black 
Sabbath, Ramones, Creedence, 
ZZ Top e uma performance es-
pecial de Johnn Elvis, em tributo 

a Elvis Presley. As apresentações 
revivem os clássicos atemporais 
e proporcionam uma viagem so-
nora pelas décadas que marca-
ram a história do rock.

A praça de alimentação ofe-
rece uma variedade de opções, 
como torresmo de rolo, costela 
assada, burgers, costelinha BBQ, 
lanches, espetinhos e comida ja-
ponesa. Cervejas, chopp, batidas, 
caipirinhas, sucos naturais e re-
frigerantes completam o cardá-
pio, garantindo uma experiên-
cia completa para os visitantes.

O evento é “pet friendly” e 
conta com um espaço kids cheio 
de atividades. No domingo, 8 de 
setembro, a partir das 9h, have-
rá o Encontro de Carros e Motos 
Retrô, com brindes e certificação 
para os expositores. Os horários 
do festival são: sábado, das 12h às 
22h, e domingo, das 9h às 22h. 
Vale lembrar que não é permiti-
da a entrada com alimentos e be-
bidas próprios.

O teatro Darci Rossi será ambien-
tado de forma mágica, convidan-
do o público a imergir em uma at-
mosfera inesquecível, onde o rock 
ganha uma nova vida através dos 
instrumentos de orquestra.

A interatividade será um pon-
to forte, com o público sendo en-
volvido ativamente na apresenta-
ção, o que reforça a conexão emo-
cional com as músicas e intensifi-
ca a experiência sensorial. A com-
binação de luzes, sons e a energia 
do rock em versões clássicas pro-
mete proporcionar uma experiên-
cia eletrizante e imersiva.

O projeto continua seu com-
promisso de democratizar a mú-
sica, desta vez expandindo para 

um público ainda mais amplo, ao 
fundir o universo clássico com o 
rock. Prepare-se para uma apre-
sentação inesquecível, que pro-
mete surpreender e emocionar os 
amantes da música em Valinhos, 
trazendo uma celebração vibran-
te da música clássica e dos maio-
res sucessos do rock.
 

SERVIÇO
Starlight Concert | Clássicos do Rock Show
Local: Teatro Darci Rossi
R. Ângelo Antônio Schiavinato, 59 - Res. 
Sao Luiz, - Valinhos/SP
Data: 18/09
Livre.
Abertura das Portas: 20h
Início do Evento: 21h
Ingressos a venda @ starlight.concert/


